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#272  Ирина  Подзорова.  Созидательное  общество  АллатРа.  Цели  проекта

Кассиопея. Как изменить мир к лучшему?

Эфир 19 мая 2021 года.

 

Участники:

Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;

МидгасКаус – представитель планеты Эслер,  биолог, психолог, специалист по

инопланетным формам жизни;

Раом Тийан – представитель с планеты Бурхад, специалист по энергетическим

взаимодействиям в окружающей среде материального мира;

Мария  Сокальская  –  модератор  группы  ВКонтакте,  руководитель  проекта

онлайн обучение и других проектов «Кассиопея»;

Денис – участник МОД «АллатРА», Беларусь;

Элла – участница МОД «АллатРа», Украина;

Олег – участник МОД «АллатРА», Беларусь.

 

00:22 Представление участников конференции.

Денис: В гостях участники проекта «Кассиопея» Максим Русан – руководитель

проекта, Ирина Подзорова – контактер с инопланетными расами и Мария Сокальская –

администратор проекта и помощник руководителя проекта. Здравствуйте, друзья!

Ирина: Здравствуйте!

Максим: Всем здравствуйте!

Мария: Всем здравствуйте.

 

01:49 История появления проекта «Кассиопея».

Денис: И вот первый вопрос хотелось бы задать Максиму, как руководителю.

Расскажите, пожалуйста, как зародился ваш проект и почему у него такое название –

«Кассиопея»?

Максим:  Ну,  это вопрос даже ближе относится  к  Ирине.  Я как раз  получал

третье  высшее  образование,  у  меня  был  дипломный  проект  «Организация  любого
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детского  проекта»,  я  учился  в  «Институте  практической  психологии,  психологии

бизнеса» и организовал детский проект.

Один из  моих операторов  сказал,  что  поехал снимать  сумасшедшую  в город

Поворино,  которая  общается  с  инопланетянами.  Когда  он  приехал,  меня

заинтересовало это видео, я посмотрел это видео, и я сразу понял, что никакая она не

сумасшедшая,  у  нее  действительно  есть  реальный  контакт.  И  сам  лично,  уже

познакомившись с Ириной, приехав к ней в Поворино, в деревню. Потом дальше мы

решили с Ириной не скрывать этот контакт, а донести этот контакт людям.

Почему? Потому что этот контакт несет огромное количество информации для

повышения уровня осознанности, восприятия людей. В этом контакте становится все

на место,  по местам,  по полочкам.  Ирина контактирует  с  Межзвездным Союзом,  с

Галактической Федерацией Света, с иными другими духовными уровнями. Нам дают

четкую структуру мироздания, и мы эту структуру мироздания людям объясняем.

Проект «Кассиопея» называется только потому,  что первый контакт у Ирины

был с представителем планеты Дараал. Точно такой же представитель планеты Дараал

когда-то,  в 89-ом году,  посещал город Воронеж, это называется «Парк Детский».  В

этом «Детском Парке» можно много видео найти по этому поводу. И он живет там, где

находится созвездие Кассиопея. Поэтому мы на основании первого контакта Ирины с

Кирхитоном назвали  проект  «Кассиопея»,  и  дальше оно так  и  пошло.  Как вы яхту

назовете с первого раза, так она и поплывет.

Денис: Интересно.

 

03:04 Цели проекта «Кассиопея».

Денис: А какие цели вы ставите перед проектом «Кассиопея»?

Максим:  Вообще,  цель  проекта  «Кассиопея»  очень  глобальная:  познакомить

каждого человека с его Духом, с его Душой, научить общаться людей со своим Духом.

Мы называем это Высшее Я.

Научиться получать  обратную связь от этого Высшего Я и научиться водить

других  людей  к  Высшему  Я.  Когда  человек  понимает,  что  он  есть  не  только

физическое тело, но и Душа, и Душа в этом плане первична, то как раз и происходит

эта  гармонизация  в  человеке:  его  высоких  духовных  вибраций,  его  Души  и  тела.

Почему? Потому что люди, в основном, очень материальны, живут на уровне тела, на

уровне потребления, и совершенно не задумываются, что кроме тела есть еще и Душа,

Дух. Поэтому основная задача проекта – познакомить каждого человека с его Душой, с



его Духом.

 

04:10 Первый контакт Ирины Подзоровой с инопланетной цивилизацией.

Элла: Ирина,  а  расскажите,  пожалуйста,  о  вашем  первом  контакте  с

представителями  внеземных  цивилизаций.  Как  это  произошло,  и  что  вы  при  этом

чувствовали?

Максим: Коротко только. У нас очень большое количество материала на нашем

Ютуб-канале. Об этом первом контакте уже рассказано много-много раз. Это очень не

короткая история, очень длинная история, как-то короче, без подробностей.

Ирина: Без подробностей.

Здравствуй,  дорогие  друзья.  Действительно,  я  являюсь  контактером  с

внеземными цивилизациями с 13 лет.  Первый мой контакт произошел в 1999 году.

Хочу сразу сказать, что я являюсь не только ментальным и астральным контактером,

который контактирует посредством своих тонких тел, но и физическим контактером, с

которым  происходили  контакты  и  на  физическом  уровне  на  летальных  аппаратах

пришельцев.

Первый мой контакт в 1999 году именно таким и был, физическим контактом.

Я  в  то  время  жила  в  селе  и  встретила,  увидела  объект  треугольной  формы

недалеко от парка этого села.  Я их увидела.  Они выглядели так:  3 метра ростом, 3

глаза, и у них нет шеи, просто голова соединяется с туловищем. Они обратились ко

мне. Один из них представился как раз Кирхитоном, об этом Максим уже говорил. Это

и были представители планеты Дараал созвездия Кассиопея. Они обратились ко мне на

русском языке и предложили посетить их планету, планету Дараал. Я согласилась.

Само путешествие  заняло несколько минут  за  счет  того,  что  на  их кораблях

стоят такие двигатели, которые могут, можно сказать проще, телепортировать корабль

с одного места Галактики на другое. Потом меня привезли обратно. Это все описано на

моем канале, что я там видела. Действительно, это займет много времени, поэтому я

скажу коротко.

Потом я  встретилась  снова  с  Кирхитоном,  когда  он  прилетел  за  мной через

несколько дней. Он меня отвез на лунную базу, где я согласилась стать контактером.

Мне  был  установлен  чип  этой  цивилизации  для  того,  чтобы  я  могла  вступать  в

ментальные контакты,  в  астральные контакты и передавать  информацию не  только

посредством  физического  контакта,  но  и,  например,  разговаривая  с  человеком.

Непосредственно  в  разговоре  с  ним  они  могли  приходить  ко  мне  в  Астрале  и



передавать информацию. Вот как сейчас происходит.

Максим:  Да,  сейчас  с  нами  рядом  присутствует  один  из  представителей

планеты Бурхад,  это не  дараалец.  Его зовут  Раом Тийан,  он представитель  службы

безопасности.

Ирина:  Службы  безопасности  тоже,  но  вообще-то  он  специалист  по

энергетическим взаимодействиям, что-то наподобие нашего физика. Только они слово

«физика» понимают куда  шире,  чем просто наука  о физическом мире.  Для них эта

наука неотделима от учения о духовном происхождении материи.

 

07:49 Почему Ирина Подзорова стала контактером? Качества контактера.

Элла: Ирина,  а  скажите,  как  вы  считаете,  почему  выбрали  вас  для  таких

контактов, и какими качествами должен обладать такой человек?

Максим: Давайте я отвечу на этот вопрос.

Ирина: Со стороны видней, конечно.

Максим:  Понимаете,  настолько  Ирина  чистый  и  светлый  человек,  она  как

ребенок.  Я  не  скрываю  этого,  она  умеет  радоваться  всему,  у  нее  абсолютно

гармоничное  состояние  Души,  у  нее  гармоничное  состояние  ее  физического  тела.

Контактеров  выбирают  изначально  по  задачам  на  воплощение.  В  ее  задачу  на  это

воплощение  входит как раз  контакт,  передача  информации,  передача  контакта  нам,

сюда, в той форме, в которой мы это пытаемся делать.

Ирина:  Договор  на  этот  контакт,  на  встречу  с  Кирхитоном,  а  потом  и  с

астральными  представителями  Межзвездного  Союза,  с  МидгасКаусом  с  планеты

Эслер,  который  сейчас  является  моим  куратором,  с  Раом  Тийаном,  с  ЛиШиони  с

планеты Шимор и с остальными, которых уже очень много, ко мне в Астрале приходят

очень многие. Это называется контактер с Межзвездным Союзом. Договор на это был

еще перед моим воплощением, с моими духовными наставниками-ангелами, которые

подбирали  мне  это  воплощение.  В  форме  Духа  я  уже  об  этом  знала,  когда

воплощалась, и именно поэтому, когда я увидела первый раз Кирхитона, несмотря на

его непривычный вид, я не убежала, а пошла с ним в корабль. Потому что моя Душа,

мое Высшее Я - невоплощенная часть Духа, знало, кто это, подсознательно, и поэтому

не  выдало  мне  такую  защитную  реакцию,  как  страх,  потому  что  страх  –  это

инстинктивная  форма  реакции  на  опасность,  а  мое  Высшее  Я  знало,  что  бояться

нечего, что у нас договор.

 



09:53 Почему Ирина решила рассказать о своих контактах людям?

Элла: Скажите,  а почему вы решили рассказать людям о ваших контактах с

инопланетным разумом?

Ирина: Рассказать людям я решила далеко не сразу. Когда мне было еще 13 лет,

Кирхитон первоначально назначил мне контакты физические два раза в неделю. Он

мне назначил место в лесу, куда я должна была приходить вечером, никому об этом не

говорить,  потому что было запрещено  кому-либо о  контакте  рассказывать,  а  также

предоставлять физические доказательства, любые. В Межзвездном Союзе уверены, что

предоставление  физических  доказательств,  которые  дойдут  до  журналистов,  а  тем

более  к  властным  структурам,  может  представлять  опасность  для  контактера.

Например,  лишение  свободы.  У  них  подобные  прецеденты  уже  были,  как  мне

объясняли.

Максим:  Да.  Решились мы дать этот контакт,  потому что я считаю, что уже

пора.

Ирина: Потому что я встретила Максима.

Максим: Да, потому что мы встретили друг друга, и я, как человек достаточно

активный,  который  увлекается  и  увлекался  эзотерикой,  и  психологией,  и  многими

другими  вещами.  И  когда  я  начал  получать  информацию  от  Ирины  и  от

представителей Межзвездного Союза, у меня все начало складываться по полочкам.

Разрозненная информация из религиозных эгрегоров, из буддистских, христианских,

эзотерических  книг.  Та  информация,  которую  я  сам  изучал.  У  меня  начала

складываться по полочкам.

И,  вы  знаете,  честно,  так  обидно.  Раньше  нас  жгли  на  кострах,  прятали  в

психушки, и все остальное. Сейчас, наверное, народ готов более-менее воспринимать

эту  информацию  адекватно.  И,  я  думаю,  что  многие  научные  сообщества  уже

понимают, что наша наука встала в тупик во многих моментах своего развития. Наша

цивилизация  идет  по  тупиковому  пути  развития,  уничтожая  себя,  повышая

температуру в атмосфере, загрязняя нашу планету.  И я решил, что эту информацию

должны  узнать  все,  потому  что  на  базе  этой  информации  можно  построить  очень

грамотное, хорошее, созидательное общество.

 

12.11 Цель создания людей. Цель общения инопланетян с землянами.

Олег: Максим,  Ирина,  скажите,  пожалуйста,  как,  по-вашему,  какая  цель

общения инопланетян с нами?



Ирина: Вы имеете в виду именно Межзвездный Союз, как я понимаю, а не всех

инопланетян?

Олег: Ну, да.

Максим:  Давай,  наверное,  ответим  по  нашему  контакту,  именно  по

Межзвездному Союзу. Какая цель общения именно Межзвездного Союза.

Ирина: Я сейчас спрошу представителя Бурхада Раом Тийана, он знает об этом.

Что  такое  планета  Бурхад?  Да,  он  просит  представить.  Это  самоназвание  планеты

Пикран, она находится в созвездии Лебедя, это его планета. 670 световых лет от Земли.

Эта  планета  считается  столицей  Межзвездного  Союза,  с  недавнего  времени  в  нем

состоит 117 цивилизаций. Сначала было 116 цивилизаций, а совсем недавно по земным

меркам к ним присоединилась 117-ая цивилизация.

Максим:  Хотел  бы  добавить  информацию,  а  то  упустим.  Всего  в  нашей

Галактике 727 плотноматериальных цивилизаций и больше 7 000 тонкоматериальных

цивилизаций.

Ирина: Они новые еще там открывают.

Максим: Ну, да, и открываются новые.

Ирина: Раом Тийан – представитель столицы Межзвездного Союза. Мало того,

что он представитель столицы, предки его расы участвовали в создании человека на

нашей планете, в создании тела человека, не Души, три миллиона лет назад. Он мне об

этом  рассказывает.  Гены  его  цивилизации  в  нас  содержатся  сейчас  на  30%.

Генетический генофонд человека состоит из генов земных приматов и представителей

трех инопланетных цивилизаций. Вот одна из них – это как раз планета Бурхад.

Почему мы общаемся  с  землянами?  Мы создавали,  мы,  имеется  в  виду,  что

Межзвездный  Союз  существовал  уже  тогда.  Межзвездный  Союз  существует  в

Галактике Млечный Путь на протяжении более 15 миллионов лет, а ваша цивилизация,

если считать время от появления первых разумных представителей землян, ее возраст

три миллиона лет.

Цель создания цивилизации разумного типа на Земле была та, чтобы те Духи,

которые воплощаются  здесь  из  Духовного  мира,  они верят в  реинкарнацию,  верят,

знают,  признают,  что  она  существует,  учат  в  своих  учебных  заведениях,  что  мы

приходим  из  Духовного  мира,  перевоплощаемся  и  т.д.  Чтобы  те  разумные  Духи,

которые воплощаются на Земле, смогли пройти свой путь развития в новых условиях

той планеты, которая существует здесь, и в условиях соединения с телом гибрида. Как

я уже говорила, у нас смешение нескольких типов генетической информации, а значит,



разных энергетик и разных возможностей этого тела.

Максим: Да, я хочу немножко уточнить. У нас три цивилизации: цивилизация

Бурхада, это очень похожие на нас двухметровые (люди), белые волосы, белая кожа,

голубые  большие  и  зеленые  большие  глаза,  это  одна  из  цивилизаций.  Дальше  –

цивилизация  Тумесоут,  созвездие  Ориона,  это  великаны  от  четырех  до  восьми

среднего  роста  метра,  и  цивилизация  рептилоидная,  (планета)  Селбет  из  созвездия

Гончих Псов. 5% у нас есть рептилоидных генов. Извини, Раом Тийан, что перебил

тебя.

Ирина: Для этого была создана ваша раса, чтобы ее представители прошли путь

от первобытного строя до той цивилизации, которая самостоятельно дойдет до такой

степени  развития,  эволюции  сознания,  когда  прекратятся  войны,  насилие,

несправедливость.  Она  сможет  присоединиться  к  Межзвездному  Союзу  на  правах

равноправного  партнера  и  сотрудника,  чтобы  дальше  исследовать  другие  миры,

участвовать,  в том числе в духовном развитии, в материальном развитии и т.д.  Это

цель создания людей.

Что касается контактов. Мы считаем, что человечеству всего три миллиона лет.

Для нас это очень молодой возраст цивилизации. Поэтому она нуждается в том, чтобы

давать  информацию  через  контактеров  о  духовном  развитии,  о  Духовном  мире,  о

других цивилизациях, так как вы лишены возможности летать по Галактике, познавать

другие  миры. У вас нет  таких космолетов,   вам информацию можно давать только

через контактеров, чтобы те Души, которые имели опыт воплощения в наших мирах,

их  подсознание  могло  вспомнить,  что  это  правда,  о  чем  говорится  в  сообщениях

контактеров, и, соответственно, убеждаться в реальности существования Души.

И  так  как  этот  мир,  как  сказал  Максим,  настроен  материалистически,

материализм введен в науку и в политику, и в образование, и во многие другие сферы

жизни  общества,  то  важно  через  контактеров  разного  рода  -  через  эзотерических,

религиозных деятелей, авторов книг, фильмов - давать идею о том, что Дух первичен, а

материя вторична. В том смысле, что Дух создает материю для нужд своего развития.

В целях поделиться информацией.

Максим: Воспитание своих детей.

Олег: Спасибо.

 

18:58 Как давно инопланетяне посещают Землю?

Олег: Скажите еще, пожалуйста, ваш контакт сейчас происходит. Вот сейчас,



мы живем в ХХІ веке. А как вы полагаете, как давно представители иных цивилизаций

или Межзвездного Союза посещают Землю и для чего?

Максим:  Я  же  вам  рассказывал,  сколько  нас  жгла  инквизиция  на  кострах,

сколько нас в психушках держали в Советском Союзе. Пускай Раом Тийан расскажет.

Ирина: Так как землян создали три миллиона лет назад, в то время уже были

многочисленные базы Межзвездного Союза на Земле, на Луне, на других планетах и

спутниках Солнечной системы.

Максим: Я уточню. На Луне 12 000 лет назад.

Ирина: Он и имеет в виду планеты. Да.

 

19:56 Солнечная система до войны 12 000 лет назад.

Ирина: Я  сейчас  уточню.  В  то  время,  когда  нас  создали,  Луна  была  не

спутником  Земли,  она  была  планетой  между  Землей  и  Марсом.  Между  Марсом  и

Юпитером вращалась еще одна планета, от которой сейчас остался пояс астероидов.

Это изменение Солнечной системы, что Земля приобрела Луну,  что единый материк

разбился на континенты, их можно даже мысленно собрать и посмотреть, как первый

континент выглядит, который был в то время.

Эти все изменения в Солнечной системе и на Земле произошли совсем недавно

по геологическим и, тем более, космическим меркам, 12 000 лет назад, и произошли

они  не  естественным  природным  путем,  а  произошли  в  результате  нападения  на

Солнечную систему, конкретно на Землю, рептилоидной расы Селбет.

Максим: Одной из рас наших создателей.

 

21:07 Причины войны 12 000 лет назад. Климат Земли до войны.

Ирина:  Они  напали  на  нас,  чтобы  уничтожить  землян.  У  них  была  своя

причина, об этом тоже есть видео. Сейчас я вкратце скажу.

Причина состояла в том, что они посчитали опасными таких гибридов, как мы,

это первая причина. И вторая причина, что представители Бурхада и Тумесоута не дали

рептилоидам возможности экспериментировать с нашими динозаврами, которые были

в то время, чтобы создать разумную расу и рептилоидов, тоже на Земле. Была борьба,

политическая, так можно сказать. Когда на Селбете пришел к власти такой правитель,

который  был  настроен  против  антропоморфов  (значит  бурхадцев,  они  тоже

антропоморфы, как и мы, а Земля тогда считалась колонией Бурхада), они напали на

Землю, выгадав момент, когда не было вокруг Земли военных кораблей Межзвездного



Союза. Были только научные корабли, исследовательские базы. Селбет выслал целый

военный флот. У них оружие не как у землян,  не ядерное было оружие.  Там были

гравитационные бомбы, которые меняли орбиты планет.

Кроме Земли в этой войне  пострадали  планеты Венера  и  Марс.  200 000 лет

назад,  то  есть  еще  задолго  до  войны,  Венеру  и  Марс  терраформировали  силами

Межзвездного Союза, создали из них планеты, подходящие для жизни. На Венере и на

Марсе была совсем другая атмосфера, был другой климат. Кстати, на Земле тоже был

другой климат, например, не было зимы, и там, где сейчас полюса и ледяные шапки,

там был тропический лес. Это все было.

 

23:06 Изменения в Солнечной системе в результате войны.

Ирина: В результате нападения селбетовцев планета Венера превратилась в то,

что  мы видим.  То  есть  они  сделали  ядовитую  атмосферу,  они  своим оружием  так

воздействовали на ее орбиту, что она стала вращаться слишком близко к Солнцу, и под

другим углом стали на нее лучи падать.  Парниковый эффект,  который создается на

Венере, тоже благодаря воздействию их оружия. Но с Венеры, до наступления таких

последствий,  наши  создатели  с  планеты  Бурхад  успели  вывезти  практически  всех

жителей. Есть погибшие, но там мало кто погиб. Вывезли практически всех жителей на

планету  Дисару.  Она  сейчас  тоже  существует  и  входит  в  Межзвездный  Союз,  там

живут наши генетические почти полные родственники. Их не отличишь от землян, они

такие же. Но это уже потомки тех, кого вывезли 12 000 лет назад.

Марс  был  населенной  планетой.  Там  тоже  были  потомки  землян,  которых

отвезли на Марс 200 000 лет назад. Вообще, инопланетяне поставили задачу расселить

нас  по  Солнечной  системе,  чтобы  мы  смогли  не  только  на  Земле  плодиться  и

размножаться, а и на других планетах, которые для этого подходили.

Максим: Задача Межзвездного Союза – это население разумной жизнью нашей

Галактики, и не только нашей Галактики.

Ирина:  Они ж там города построили, посадили леса,  сады. То, что в Библии

написано,  что Бог вырастил сад -  это как раз о том,  что Боги – написано,  что Бог,

потому  что  древние  народы,  один  из  представителей  которых  потом  писал  книги

Библии, они представляли инопланетян, пришельцев, как Богов, спустившихся с неба.

В аллегорической форме в  Библии рассказана истинная история  человечества,  но  в

такой иносказательной метафорической форме.

Да, планета Марс тоже пострадала. На Марсе погибли практически все, потому



что селбетовцы летели с краев Солнечной системы. Первый их удар был по планете,

которая  сейчас  называется  Фаэтон,  между  Юпитером  и  Марсом,  где  сейчас  пояс

астероидов. Они ее разбили. Межзвездному Союзу, который существовал в то время в

Солнечной системе,  требовалось время,  чтобы вызвать военные корабли.  Эта  война

происходит очень быстро, за секунды, применение этого оружия и его последствия.

Максим:  Ириш, мы можем долго рассказывать об этом, у нас есть видео на

канале.

Ирина:  У нас есть видео на канале про Марс, все очень подробно. Участник

войны рассказывает – Аштар.

Максим:  Хочу  всем  сообщить,  что  мы  не  употребляем  наркотики,  мы  не

состоим ни в  каких сектах,  и  мы не читаем книги  фантастики,  чтобы было людям

понятно.  Этот вопрос очень часто  спрашивают:  что  вы курите,  либо где  вы берете

такую интересную информацию? Эта информация от контакта. В этом контакте Ирина

находится 24/7 и, мне кажется, иногда даже 25/7, потому что когда мы выходим в сон,

мы выходим в астральные путешествия неосознанные и оттуда возвращаемся.

Поэтому Ирина может и в Астрал выходить, и в Астрале смотреть, и в Астрале

посещать другие планеты, другие миры, но это она делает не только в Астрале, но и в

физическом теле.

 

27:08 Последствия войны 12 000 лет назад.

Ирина: Еще о рептилоидах. За то, что они начали эту войну, потом прилетели

корабли Межзвездного  Союза,  они победили селбетовцев.  Сейчас  очень  кратко  это

расскажу.

Очень  много  миллионов  людей  погибло  на  Земле,  потому  что  было

многомиллионное население,  но тех,  кого они успели вывезти - десятки тысяч, они

вывезли  на  Марс  или  на  лунную  базу.  На  Марсе  была  очень  крупная  база

Межзвездного Союза.

Земля  стала  удаляться  от  Солнца,  бурхадцы  ее  остановили  своим

гравитационным  полем,  чтобы  далеко  не  улетела  и  не  потеряла  тепло.  Но  Земля

притянула Луну. Они чуть не столкнулись, были на грани катастрофы.

Селбет в то время был членом Межзвездного Союза, но за эти военные действия

его  исключили  из  членов  Межзвездного  Союза.  Он  там  не  был  250  земных  лет

примерно. Потом на Селбете, этой рептилоидной планете, с помощью представителей

Тумесоута пришла к власти другая группировка.



Максим: Тумесоут – это великаны.

Ирина: Удалось  арестовать  и  отправить  на  планету  преступников  тех,  кто

развязал войну, и снова их приняли в Межзвездный Союз.

Максим: Мы можем долго рассказывать. У ребят много вопросов, я уверен.

 

28:41 Процесс астрального контакта с внеземными цивилизациями.

Элла: Вы  немножко  упомянули,  а  я  хотела  бы  уточнить:  скажите,  как

происходит общение с представителями внеземных цивилизаций? Это как-то образно,

вы слышите голос в голове или интуитивно, посредством телепатии? Как процесс сам

происходит?

Ирина:  Сейчас  я  нахожусь  в  мысленном  контакте,  это  вид  ментального

контакта. Сейчас Раом Тийан стоит рядом со мной, я чувствую его присутствие.

Максим: В астральном теле.

Ирина: Он  в  астральном  теле  находится.  У  меня  чипы  настроены  на  его

частоту, можно так сказать. Он мне передает поток мыслеобразов, они проходят через

мой мозг, через мое сознание. Я вижу не то, чтобы образы, а как поток мыслеобразов, и

мысли, и образы вместе, а уже интерпретация идет из моего словарного запаса. То, что

он передает - я вижу и передаю.

Максим: Если в базе контактера нет слова, которым можно выразить то, что он

говорит, он подбирает из базы контактера.

Ирина:  Да,  он  подбирает.  Причем,  можно  же  говорить  с  плазмоидом,  с

представителем,  который никогда  не  видел землянина,  который не  то,  что  русский

язык не знает. Он будет на своем уровне понятий передавать образы, а я буду на своих

передавать. Это особенности чипов. Чип, о котором я рассказывала, мне поставили в

2019 году. После того, когда мы уже познакомились с Максимом, поставили еще два

чипа представители планеты Эслер, это откуда МидгасКаус.

 

30:40 Польза чипов для контактов с инопланетянами.

Максим: Мы очень долго решали, делать это или не делать, перегружать Ирину

контактами или не перегружать.

Ирина:  Потому что без  этих двух  чипов контакт был сложный, вот Максим

знает.

Максим: Контакт  был  ужасный.  Можно,  действительно,  психиатра  рядом

ставить и давать диагнозы: и по физическим реакциям тела, и по разговору, речи во



время контакта. Мы долго решали, ставить эти два чипа или не ставить. На одном из

контактов Ирины физическом, ее забрали на планету Эслер, и там поставили еще два

физических чипа.

Ирина: У меня стал контакт более-менее, потому что тогда я была в состоянии

измененного сознания, мне было сложно ориентироваться в физическом мире, я его

воспринимала только фрагментами, то есть я находилась и там, и здесь.

Максим: Для наших ученых, которые захотят разрезать Ирину и достать чипы,

сразу  хочу  сказать,  что  чипы  находятся  на  очень  высоком  биологическом  уровне.

Нашими приборами они не определяются, как металлические предметы.

Ирина: Они из биополимеров.

Максим: Из биополимеров они состоят, они встроены уже в структуру тканей

Ирины, так что не надо искать Ирину, и пытаться достать из нее чипы.

Элла: Спасибо.

 

31:33 Явление «Круги на полях». Что это?

Элла: Нам очень интересная тема круги на полях. Мы знаем, что круги на полях

образуют светящиеся шары. Эти шары называют иногда плазмоиды, иногда шаровая

молния, поскольку ведут они себя разумно. Что можете сказать, что это?

Максим:  Один  из  возможных  методов  рисования  кругов  на  полях  -  это  с

помощью дронов.

Сам корабль находится на орбите, посылает дронов. Это могут быть круглые

летательные маленькие объекты, которые за счет изменения плазменного поля, поля

гравитации, наносят эти круги на полях.

Ирина:  Все,  что  вы  видите,  как  светящиеся  шары,  и  как  плазмоиды,  это

напоминает тех плазмоидов, которые являются представителями тонкоматериальных

цивилизаций.  Но  чаще  всего  круги  на  полях  оставляют  представители  именно

гуманоидных инопланетных цивилизаций: и с планеты Ташиг, и с Плеяд тоже часто.

Максим: Ребята, они смотрят на нашу осознанность. Их не интересует, как мы

расшифруем.  Их  интересует  процесс,  как  мы  расшифровываем.  То  есть,  какие

умозаключения мы делаем, реакцию на этот круг, на появление этого круга, реакция на

заключения.

Ирина:  Научной  общественности,  как  они  будут  объяснять  народу,  откуда

появился этот круг, если нет никаких следов людей рядом, машин и т.д.

Максим:  Ворон учат  крышки собирать,  нам дают круги  на  полях и смотрят



нашу реакцию, что мы будем делать, как будем расшифровывать.

Ирина: Они посылают, он мне сейчас показывает, как Максим сказал, дрон - это

автоматический  зонд,  которых на  летательном  аппарате-корабле  может  быть  много

десятков. Они имеют диаметр около 30 см. Но вокруг себя они создают плазменное

поле ярко белого или желтого цвета, причем он меняется.

Когда  шар  зависает  на  полем,  например,  злаковых,  то  его  плазменное  поле

меняет  интенсивность.  Создается  вихревое  электромагнитное  поле,  от  которого

меняется структура в растениях. И от этого они узором ложатся. Этот узор уже заранее

вложен в программу этого корабля.

 

34:10 Светящиеся шары над пирамидами, на Кайласе. Виды плазмоидов.

Элла: Скажите,  часто  светящиеся  яркие  шары  видят  над  пирамидами,  на

Кайласе и в других местах. Для чего они?

Максим: Все, что угодно, ребята. На Кайласе – один из порталов плазмоидных

тонкоматериальных  цивилизаций,  там  базы  есть  в  горах.  Это  может  быть  и

инопланетный корабль. У нас больше 400 баз по всей нашей планете. По всей нашей

Земле, инопланетных баз, которые находятся под Землей. Либо глубоко, либо очень

глубоко.

Ирина: Под водой, в горах.

Максим: Это может быть как проявление тонкоматериальной цивилизации на

физическом уровне, в качестве шара светящегося разных цветов, разных структур. Это

могут быть как молнии, могут быть как светящиеся вытянутые объекты. Это могут

быть  и  физические  корабли.  Могут  быть  представители  тонкоматериальных

цивилизаций  в  своих  телах,  проявленные на  той  реальности,  в  которой мы с  вами

находимся.

Ирина:  Да,  они проявляют.  Плазмоиды,  как  мы их называем,  представители

тонкоматериальных цивилизаций, бывают земного типа, бывают космического типа. В

простонародье они называются Духи природы. Может быть, вы слышали Духи лесов,

домов, есть Духи звезд.

Максим:  Леший, домовой, русалка – это плазмоидные цивилизации, которые

доступны для видения. Для того чтобы их увидеть, нужно немножко вибрации свои

изменить, не зрением их увидеть, а внутренне. Это как Ирина говорит: я принимаю

информацию, где идет поток и мыслей, и образов. Вот так же происходит и контакт с

тонкоматериальными  цивилизациями.  Человек,  который  говорит:  «Я  увидел



домового»,  -  получил  тот  образ,  тот  мыслепакет,  который  дал  ему  плазмоид  по

отношению к структуре, которую он представляет.

Домовой –  это,  в  основном,  балансир  дома,  то  есть  балансир  энергий  дома,

пространства в доме. Это земные цивилизации, которые нам помогают, которые нас

курируют. Их тоже можно назвать нашими создателями. Почему? Потому что срок их

жизни от 200-300 лет до миллионов лет, такие как солнечные плазмоиды.

Ирина: Они могут создавать Галактики.

Максим: Да,  они  могут  создавать  Галактики,  эти  плазмоиды,  в  качестве

энергоинформационных образований. Это очень интересная отдельная структура для

объяснения, понимания, что это такое есть.

Ирина:  Раом  Тийан  говорит:  «Чтобы  понимать,  что  такое  плазмоиды,  вы,

наверное, слышали о выражении «темная материя» и «темная энергия». Это та часть

Вселенной, которая недоступна пока для научного познания. Просто фиксируется, что

она есть во Вселенной. Фиксируется, что ее совокупная масса занимает 95-96% массы

Вселенной. А все галактики, звезды и планеты - это 4-5%, нами видимый мир.

Эта темная масса  материи и энергии это и есть  (и то даже не все,  а  только

некоторая  часть)  плазмоидные цивилизации,  которые могут  быть замечены нашими

приборами, просто их наличие.

Большинство обладает такими высокими вибрациями, которые никак не могут

быть  зафиксированы  ни  нашими  глазами,  ни  нашими  приборами,  потому  что  они

настроены на наш трехмерный мир третьей плотности».

Максим:  Слово  «вибрация»  достаточно  широкое  понятие.  Мы  находимся  в

третьем уровне плотности. Всего 59 всего уровней, 56 тонкоматериальных уровней.

Ирина: А мы на третьем.

Максим: А мы находимся на третьем уровне физической реальности в плотной

материи,  воплощенные  из  Духа,  перешедшие  в  тело,  называемые  Душой.  Нам

представители  Межзвездного  Союза  всю  эту  структуру  Мироздания  очень  хорошо

дают, описывают.

Ирина:  Это не Духовной мир.  Это именно тонкоматериальный мир.  Вот мы

плотноматериальный мир, у нас плотная материя. Они тонкоматериальный мир. А есть

мир Духовный - мир невоплощенных Духов, откуда приходят Души, там нет материи.

Максим: Это еще выше по вибрациям. Это как раз тот Свет истинной Любви

нашего Создателя, о котором мы говорим.

Ирина:  Там существует тоже 24 уровня, откуда мы все воплощаемся, либо в



тонкоматериальный  мир,  то  есть  приобретаем  тонкое  тело,  либо  в

плотноматериальный  мир,  то  есть  это  уже  уровень  Земли,  любой  другой  планеты,

любой Галактики.

 

38:48  Происхождение пирамид. Назначение  пирамид.

Денис: Спасибо. Вы немного ранее говорили о пирамидах. На планете же много

разных  пирамид.  Для  чего  они  были  построены,  и  есть  ли  связь  на  пирамидах  на

других планетах?

Максим: Что значит «есть ли связь на пирамидах на других планетах»?

Денис: Связь между постройками. Мы видим, что на Марсе есть похожие.

Максим: Есть ли связь между пирамидами на Марсе, допустим, и на Земле?

Денис: Да.

Ирина:  Я вам расскажу,  откуда  взялась такая  форма для строения.  Только в

позднее время египетских фараонов эти здания использовались как гробницы. В более

ранний период человеческой истории они использовались как храмы, как библиотеки,

как учебные заведения.

Откуда  взялась  форма пирамиды на  Земле,  в  Солнечной системе?  На Марсе

тоже жили люди Земли, которых туда перевезли. Так откуда же эта форма взялась на

Земле?

На планете одних из создателей ваших тел, на Тумесоуте,  о которой говорил

Максим, которая находится в созвездии Ориона, дома пирамидальной формы.

Максим: Это великаны, еще раз напоминаю, Тумесоут, чтобы было понятно в

терминологии нашей.

Ирина: Да, они называются тумесоутцы, это великаны, великаны с Ориона.

Максим: Это как раз те, кого мы называли херувимы и серафимы.

Ирина: Да, мы их называли.

Максим: И египетские пирамиды, видели, с такими большими входами?

Ирина: На  Тумесоут  Ирину  возили  физически.  Да,  я  помню.  Эта  планета

находится в созвездии Ориона, в 1068 световых лет от Земли. Дома представителей

этой планеты практически все пирамидальной формы. Они живут в таких домах. Не в

таких,  как  мы,  квадратных,  или,  например,  как  представители  Эслера  с  куполами.

Бурхадцы любят в таких жить. А у них дома еще с их древности, от их предков пошло,

что они живут в домах пирамидальной формы, считая это самой гармоничной формой

пространства,  где  правильно  распределяется  жизненная  энергия  ее  жителей,  идет



контакт. В вершине этой пирамиды выстраивается гармонично настроенный, как они

говорят,  истинный,  правильный  канал,  настроенный  и  на  тонкоматериальные

цивилизации, и на Духовный мир. У них такое, не то, что поверье – они так чувствуют,

они так живут. Это их реальность.

Поэтому,  когда  тумесоутцы  прилетали  сюда  три  миллиона  лет  назад,  потом,

когда люди начали размножаться на Земле, тумесоутцы у них становились богами, так

как они знали больше,  они прилетели со звезд  на огромных кораблях.  У них были

передовые технологии, роботы и т.д. Для землян они были богами, которые передавали

им первичные знания о Вселенной.

Почему именно  первичные,  а  не  сразу  корабли начали  строить?  Потому что

считалось,  что  вновь  созданная  цивилизация  сама  должна  пройти  этот  путь,  как

прошли сами наши создатели.  Это более гармоничный путь развития, метод проб и

ошибок, когда мы сами приобретаем опыт, что такое хорошо, что такое плохо.

Максим: Путь развития через свое осознанное восприятие того, что мы делаем

сами, и что происходит в окружающем пространстве от того, что мы сделали.

Ирина:  Они считают,  что,  например,  сначала  цивилизация,  как  и  отдельный

человек, должен сначала пройти путь детства, путь отрочества, путь молодости, чтобы

стать полноправным сотрудником, работником и семьянином, так же и цивилизация

должна пройти свой путь. Они так считают.

У них даже не то, что дома, у тумесоутцев даже корабли пирамидальной формы.

Максим:  Давай я  четко расскажу,  быстро.  Потому что Раом Тийан и Ирина

могут долго рассказывать.

Когда-то  была  прямая  взаимосвязь  между  пирамидами.  В  пространстве

пирамиды  можно  было  включить  свою  ментальную  энергию.  Через  структуру

пирамиды  эту  ментальную  энергию  было  легко  принимать  на  другой  пирамиде,

условно говоря.

Ирина: Потом они уже начали строить. Когда они прилетали на пирамидах, для

людей это были дома богов.

Максим: Да, да. И в этих домах есть специальные места, куда, условно говоря,

в сон ходили тумесоутцы, они там гармонизировались в энергетическом пространстве

Земли. Плюс ко всему эти пирамиды расположены по Земле, формируют ионосферу

Земли и энергосферу Земли,  то  есть  они гармонизируют  Землю в  структуре  самой

Галактики нашей.

Это  такая  смесь  между  передатчиками,  между  гармонизаторами,  между



накопителями энергии. Это и дома наших создателей. Почему? Потому что 12 000 лет

назад, до войны, они находились рядом с нами. Мы вместе жили, существовали. Мы,

земляне, были в другой форме, мы были повыше, от трех до четырех метров, у нас

воздуха, кислорода было побольше, и жили мы подольше, до 600 лет. Такие нюансы

очень интересные.

Об этом можно очень долго разговаривать.

Да, пирамиды-гармонизаторы, передатчики и многое-многое другое, что связано

именно с ними, как со структурами объектов. Они же направлены и по созвездиям, и

по магнитным линиям. После войны 12 000 лет назад многие пирамиды, которые стоят,

они находятся под водой сейчас,  глубоко где-то есть,  где-то рядом с поверхностью.

Когда  был  единый  континент,  эти  пирамиды  вообще  стояли  в  определенной

последовательности, в определенной структуре для гармонизации того континента, на

котором они находились.

Денис: Хорошо. То есть они такие многофункциональные?

Максим: Они могли использоваться как место отдыха наших создателей, место

для передачи энергии на планету Земля, место для приема этих энергий на планету с

Вселенной, с пространства, с тонкоматериальных миров, о которых мы рассказывали.

Это можно делать отдельную передачу, отдельную тему по пирамиде, что это

такое и как она функционирует.

Денис: Хорошо.

 

45:50  Перемещения  Ирины  в  пространстве  во  время  инопланетных

путешествий.

Денис:  Ирина, вы часто рассказываете о том, что путешествуете на кораблях

вместе  с  инопланетными  цивилизациями.  Как  это  происходит:  физическое

перемещение или какое-то другое?

Ирина:  Когда  у  меня  физический  контакт,  да,  происходит  физическое

перемещение.

Когда я жила в городе Поворино, я для этого уходила одна на назначенное место

для контакта: в лесу, на пустыре, не должна была никого с собой приводить, не должна

была брать с собой фотоаппарат, фотографировать, фиксировать. Просто приходить на

это место. Прилетала тарелка, и я по лестнице забиралась внутрь, и меня перевозили на

какую-либо планету, которую мы изучали.

Максим:  Брать  приборы  бессмысленно,  бесполезно,  в  любом  случае



отключаются. Вы думаете, никто не пробовал дать доказательства на тот момент, пока

еще Ирина не встретилась со мной? Вы думаете, уфологи не пытались воспользоваться

Ириной в качестве получения этих доказательств?

Ирина: Да, я связалась с уфологами.

Максим: И мне очень интересно. Они за два с половиной километра сидят с

камерой  и  думают,  что  их не  видно  с  высоты орбиты.  Интересные  уфологии,  мне

прямо  нравятся.  Особенно  когда  понимают,  что  стоит  у  нее  чип,  и  точно  вся

информация, которая есть в ней, есть у них. Просто заснять, получить доказательства,

и  все  остальное.  Поэтому доказательств  никто  не  дает  по  одной простой  причине,

написанной кровью контактеров. Доказательства давать – это смерти себе подобно. В

любом случае. Все прекрасно понимают, почему и для чего.

Есть  определенные  правила,  я  называю  это  -  игры.  Мы  играем  по  этим

правилам,  мы стараемся  соблюдать  законы государства,  мы никуда  не  лезем:  ни  в

политику,  ни  в  финансы,  мы  не  даем  доказательств.  Мы  не  несем  деструктива,

негатива,  но,  в  то  же  время,  несем  информацию,  и  верить  или  нет  –  никого  не

заставляем.

Мы не используем метод НЛП, методы психологии, убеждения для достижения

каких-то своих непонятных внутренних целей. У нас, кроме как несение информации и

предоставление этой информации, цели другой нет, потому что наша задача повысить

уровень  осознанности восприятия каждого человека на этой планете.  А за счет той

информации, которую они передают, это можно сделать, если включить голову.

 

48:28 Соответствие уровня земной цивилизации уровню внеземных.

Денис: Вопрос  тут  родился.  Уровень  нашего  общества  цивилизованного

соответствует уровню внеземных цивилизаций?

Максим: Моя любимая тема. Я извиняюсь, что часто очень влезаю в разговор,

меня все время ругают, почему ты не даешь высказаться Ирине? Потому что Ирина

может очень долго рассказывать.

Я достаточно коротко структурирую все, и я живу с ними уже целый год. Я

каждый  день  вижу  эти  контакты,  чувствую  эти  контакты,  каждый  раз  получаю

обратную  связь.  Мы  сняли  уже  огромное  количество  видеороликов,  ответов  на

вопросы  с  представителями  различных  цивилизаций.  Извини,  я  когда  на  канале,  я

вопрос забыл.

Ирина: Соответствует ли наш уровень цивилизации их уровню цивилизации?



Максим: Да, все. Мы по структуре мироздания существуем, как цивилизация,

всего лишь 3 млн. лет. Если мы разбираем одних из наших создателей, они существуют

25  млн.  лет.  Приблизительно  уровень  трехлетнего  ребенка  и  уровень

двадцатипятилетнего  ребенка,  это  как  раз  условно  я  могу  дать  обратную  связь  в

отношении к  тому,  как  мы для них выглядим. Мы выглядим, как  трехлетние дети,

которые  с  удовольствием  засунут  пальцы  в  розетку,  запустят  ядерную  бомбу,

посмотрят,  как  они  уничтожили  другую  планету,  сбросят  на  Луну  пару  бомб  и

посмотрят,  не  живет  ли  там  никто.  С  такой  целью,  просто  сбросить  бомбу,  чтобы

посмотреть, не живет ли там никто.

Уровень  нашей  цивилизации  –  это  очень  молодая  цивилизация,  но  очень

перспективная.  Если  мы  все-таки  выйдем  на  уровень  глубокой  осознанности

восприятия,  то  в  нас  заложены  четыре  цивилизации.  То  есть  смесь  генов,  смесь

энергоструктур  и смесь тех возможностей,  которые в нас  заложили,  превышает все

возможные пределы и представления о том, кто мы, что мы, и как мы можем развиться.

Мы,  на  самом  деле,  используем  только  лишь  от  3%  до  5%  всех  своих

возможностей, как ментальных, как астральных, как духовных, индивидуальных. Мы

просто видим эту розетку, мы еще даже толком в нее пальцы не засунули, хотя уже

пытаемся. Это уровень нашей цивилизации по сравнению с уровнем их цивилизации,

имею в виду плотноматериальные цивилизации.  Тонкоматериальные цивилизации –

там совершенно другие уровни.

Для  нашей  формы  восприятия  очень  тяжело  себе  представить  плазмоида,

размером с Галактику, который формирует эти Галактики, то есть я даже не могу вам

объяснить,  что  такое  Земля,  и  что  такое  наш город.  Для  него  есть  его  внутренняя

структура, то есть мы для него песчинка в его структуре. Нечего говорить о том, кто

мы для него, и кто он для нас. Очень часто люди-контактеры, которые контактируют с

тонкоматериальными цивилизациями либо с гуманоидными цивилизациями в Астрале,

говорят, что мы контактируем с Богом. У них нет градации, у них нет понимания, у

них  нет  структуры  кто,  что,  какая  цивилизация,  тонкоматериальная,

плотноматериальная. В одну из задач нашего проекта входит дать четкую обратную

связь каждому контактеру на планете. А контактер это и целитель, и энергопрактик,

ведун,  колдун,  шаман – это все контактеры,  просто с  разного рода цивилизациями.

Дать  каждому контактеру  четкую  обратную  связь  от  той  структуры,  с  которой  он

контактирует,  и для чего у него контакт.  Вплоть до того, чтобы помочь простроить

этот контакт и настроить его на более высокий уровень для передачи энергии. Для того



чтобы  эти  энергии  помогали  людям,  приводили  их  к  более  высоким  вибрациям,

приводили к более высокому уровню осознанности восприятия. В задачи проекта это

тоже входит.

 

52:53  Необходимые  условия  для  открытого  контакта  землян  с

инопланетными представителями.

Денис:  Ребята, какие условия нам надо выполнить, чтобы состоялся открытый

контакт, чтобы мы открыто могли общаться с представителями?

Максим:  Давайте так. У нас есть статья по этому поводу, но попросим Раом

Тийана  еще  раз  озвучить  эти  условия  для  вашего  канала.  Потому  что  я,  как

руководитель Проекта, ваш канал не смотрю, потому что, наверное, вы наш канал не

смотрите.  Просто друг  к  другу присматриваемся.  Поэтому я попрошу Раом Тийана

озвучить эти условия в прямом эфире. Там их не так много, но есть.

Ирина:  Да, условия для открытого контакта и для последующего вступления

Земли в Межзвездный Союз Галактики Млечный Путь.

Первое  условие  -  отсутствие  на  Земле  организованных  военных  действий  в

течение  пяти  земных  лет.  Не  должно  быть  никаких  военных  действий  ни  между

странами, ни внутри стран, имеются в виду гражданские войны.

Почему именно пять лет? Потому что пятилетний промежуток говорит о более

высоком  уровне  осознанности  правительств.  Уровень  осознанности  правительства

зависит  от  совокупного  уровня  осознанности  всего  народа.  Осознанности  своей

духовной сущности и того, где они находятся, что они бессмертные Духи и пришли на

эту планету в воплощение для того, чтобы выполнять свою задачу, а не лишать друг

друга воплощения.

Второе  условие  –  это  отсутствие  во  всех  странах  смертной  казни  за

преступления.  Убийство  возможно  только  в  целях  самозащиты,  если  невозможно

обезвредить  преступника,  который  покушается  на  жизнь  и  здоровье  людей  иным

способом. Только в этом случае это оправдано, в целях защиты, как на войне.

Если преступник уже задержан, то смертная казнь для него запрещена, потому

что  этого  нет  в  Межзвездном  Союзе,  и  потому  что  это  не  позволяет  Душе  этого

преступника осознать то, что он сделал, и выйти на более высокие вибрации.

Максим:  Я  хочу  добавить,  что  у  них  есть  планета  для  преступников,  где

преступники работают на благо Межзвездного Союза. Это как Сталин вывозил всех,

кого он считал преступниками, работать на благо нашей Родины. Так же и у них есть



планеты,  на  которых  работают  эти  преступники.  Не  просто  потребляют  пищу,  не

просто сидят в камере, а работают и дают возможность простраивать другие планеты,

заводы и многое что другое.

Ирина: Но у них там есть медицинское обслуживание, есть информация, то есть

они могут  духовно развиваться.  У них там есть специальные психологи,  которые с

ними работают. Они работают с их Духом, помогают им осознать, почему они к этому

пришли и т.д. Но они не имеют возможности покинуть эту планету, пока не закончится

их срок. Смотря, какое преступление у них, определенные сроки. Если преступление

серьезное, они могут пожизненно его туда отправить.

Максим: Еще срок жизни у разных цивилизаций очень разный. От 600 до 15

000 лет, и, я так понимаю, что наказание дается не только по преступлению, но и по

той расе,  в которой он находится.  Но это мои личные рассуждения.  От того,  что я

понимаю.

Ирина: Раом Тийан говорит: «Эта планета находится в созвездии Овна. Если у

преступника продолжительный срок жизни, а он туда попал в молодом возрасте, то он

может через Астрал (он физически не может покинуть  планету),  а  через Астрал он

может  связаться  с  друзьями,  со  своими  родственниками.  Если  он  считает,  что

исправился  (а  ему  дали  пожизненный  срок  за  серьезное  преступление,   убийство,

например), и он об этом сожалеет, он ищет пятерых представителей МС, которые его

лично  знают.  Не  обязательно  с  его  планеты,  которые  с  ним  работали.  Обычно  не

родственники, сотрудники, которые с ним работали и хорошо его знают, и которые

готовы, по-земному, поручиться за него.

Но  перед  этим  он  проходит  у  криминального  психолога  беседу,  который

решает, аннулировать этот срок или нет. Как у нас, есть амнистия. Это возможно по

решению Межзвездного Союза. Но там в каждом конкретном случае индивидуально.

Максим:  Ириш, мы можем долго рассказывать.  Надо все условия рассказать

успеть, если не ошибаюсь, там их около семи-восьми.

Ирина:  Отсутствие  смертной  казни.  Третье  условие  –  это  уважение  к

человеческой  жизни  с  момента  зачатия.  Считается,  что  Дух  уже  пришел  на

воплощение. Неправильно прерывать его жизнь, как и неправильно прерывать жизнь

уже рожденного ребенка.

Максим: Отсутствие абортов.

Ирина: Ну, да.

Условие – отсутствие войн и начало уничтожения особо опасных видов оружия,



когда  мы проявим желание  к  тому,  чтобы разоружить  армию,  например,  особенно

ядерное оружие, которое может нанести непоправимый вред всей планете.

Четвертое  условие  –  это  наведение  порядка  в  экологии Земли.  Отношение  к

Земле, как к живому существу, а не просто как к ресурсу, который можно постоянно

потреблять, т.е. очищение атмосферы, рек, озер и так далее. Строительство заводов по

переработке  мусора,  бытовых  отходов.  В  Межзвездном  Союзе  это  есть.  Более

осознанный подход к экологии.

Дальше  условие  -  прекращение  создания  негативного  образа  инопланетных

цивилизаций  в  фильмах  и  в  средствах  массовой информации.  Сейчас  большинство

фильмов на эту тему - фантастика, создают негативный образ инопланетянина.

Максим: Нам говорят, что инопланетяне – это плохо, нас захватывают, нас тут

убивают,  нас тут  на тарелках разрезают,  эксперименты делают.  Обязательно нужно

убрать негативный образ инопланетян.

Ирина: Дальше условие - приход к власти таких правительств, которые введут

законы,  которые  реально  будут  улучшать  жизнь  общества.  Например,  защищать

слабых,  помогать  им.  Законы  об  обязательном  образовании,  которое  оплачивает

государство, медицина и т.д. То есть, чтобы была реальная защита слабых. Чтобы ни

один член общества не был забыт, какую бы социальную роль он не имел, чтобы было

социальное равенство, равные права.

И еще  -  свобода  слова,  отсутствие  тоталитарных  режимов,  и  в  то  же  время

уважение  каждой  национальности,  каждой  религии  и  недопущение  дискриминации

человека по этим признакам.

Максим:  Это общие требования.  Нам сказали,  хотя бы основные требования

сделайте, хотя бы войны прекратите на пять лет, а потом поговорим уже. Напрямую я

общался и со службой безопасности планеты Бурхад, и с представителями планеты.

Выполните хотя бы одно условие, дальше мы уже будем думать. Потому что, говорят,

с вами очень тяжело работать в этом плане, вы обезьянки с гранатами. Все-таки примат

в нас превалирует, и мы готовы в любой момент эту гранату достать, кинуть в соседа,

отобрать палкой помидоры, чтобы больше досталось нам, как примату. Мы не думаем

о  соседе,  как  о  таком  же  воплощенном  Духе,  о  том,  что  все  Духи,  все  Души  в

Духовном  мире  –  это  единое  целое,  о  том,  что,  убивая  соседа,  ты  выводишь  из

воплощения часть Духа, который является общей твоей частью в структуре Создателя.

Такие интересные, тонкие нюансы. Поэтому эти условия нужно выполнить для

того,  чтобы  создать  общество  гармоничное,  и  уже  дальше  с  нами,  как  с



полноправными членами этого общества, могут вести диалоги, заключать соглашения

вступления куда-то, передачи технологий.

Кстати, после вступления в Межзвездный Союз они полностью передают той

планете, которая вступила, все свои технологии, которыми они пользуются.

Ирина: Да, и межзвездные перелеты, и медицинские технологии.

 

01:03:06 Задачи контакта Ирины Подзоровой. Цели проекта «Кассиопея».

Проекты «Кассиопеи».

Максим:  И межзвездные перелеты, и медицинские технологии, и многое что

другое.  Плюс  ко  всему,  в  наш  проект  «Кассиопея»,  в  Оздоровительный  Центр

Духовного и Физического Развития, у меня есть идея привлечения новых технологий в

плане  оздоровления  организма.  Не  медицинских  технологий,  а  новых  технологий,

которые  не  используются  в  нашей  медицине,  но  используются  в  оздоровительных

целях для гармонизации энергоструктуры и физической структуры организма.

Ирина:  Это  информационная  медицина.  У  нас  только  начало  этой

информационной медицины, когда воздействие этих аппаратов или, так называемых,

информационных  препаратов,  они  не  являются  лекарственными  препаратами,  они

являются информационными - БАДами.

Это  информационные  препараты.  Они  имеют  уровень  воздействия  не  на

физическое тело, а на эфирное тело, то есть на жизненную энергию человека, изменяя

его  вибрации.  В  эфирном  теле  находятся  эфирные  матрицы  всех  органов,  даже  в

каждой клеточке нашего тела, на основе которых строится физическое тело.

Максим:  В  наш  проект  начали  добавляться  такие  структуры,  как

Космоэнергетика, Космохилинг, Синергия, работа с Межгалактической Медицинской

Службой  с  помощью  кураторов,  которые  дают  возможность  человеку

самонастраиваться и самоисцеляться.

Проект «Кассиопея», как раз то, о чем говорила Элла, это все непознанное, мы

потихонечку начинаем включать и потихонечку начинаем объяснять, что это такое. Не

с  точки  зрения  сумасшествия  и  непонятной  белиберды,  которую  несут  многие  и

пытаются  объяснить  то,  что  сами  не  понимают,  а  именно  все  структурировано

объяснить  с  точки  зрения  структуры  того  пространства,  которое  нам  объясняют,

рассказывают, раскладывают по полочкам.

Мы можем задавать абсолютно любой вопрос, и я еще ни разу не слышал, чтобы

нам дали какой-то неадекватный ответ. Нам всегда дают ответ на вопрос, который мы



задаем с точки зрения нашей осознанности, восприятия этого процесса, и по полочкам

становятся многие моменты.

Иногда бывает,  что  сначала  отвечают минимум,  дают возможность  осознать,

принять  эту  структуру,  а  в  следующий  раз  дают  большее,  потому  что  без  этого

минимума даже понять невозможно, если бы он сразу об этом сказал. Такие тонкости,

нюансы общения с внеземными цивилизациями существуют.

Ирина: Еще цель нашего проекта и цель Межзвездного Союза в контактах со

мной  –  это  не  просто  передача  информации  об  иных  мирах,  о  других  звездных

системах, об их жизни, но и передача информации о том мире, откуда мы все пришли в

воплощение: и они, и мы, и любые представители плазмоидов. Это Духовный мир. Это

способы общения с невоплощенной частью своего Духа,  в которой не блокирована

память  для  прохождения  опыта  в  этом теле.  Не  блокирована  память,  с  ней  можно

пообщаться. Мы ее называем Высшее Я. Это Я самого человека, это его Дух, его Душа,

но невоплощенная его часть.

Я хочу сразу сказать, что Дух воплощается в теле землянина на 30%. 70% его

разума,  чувств  и  энергии  остается  в  Духовном  мире  на  том  уровне,  откуда  он

воплотился. Большей своей частью. Устанавливая осознанный контакт, не на уровне

подсознательных реакций, влечений и чувств, в форме бессознательного отношения к

тем или иным явлениям, а устанавливая сознательный контакт с Высшей частью своей

сущности в форме диалога, сам человек может получать ответы на все свои вопросы.

Для нас в разных религиях Земли этот контакт назван по-разному: контакт со

Святым Духом, контакт с внутренним Буддой, контакт с сознанием Кришны и т.д. Это

часть  Бога  в  нас.  Эта  часть  Бога  в  нас  начинает  активизироваться,  когда  мы сами

любим и принимаем себя и других такими, какими есть. Чувствуем себя детьми Бога,

то есть Богом в своем мире, который мы творим своими мыслями.

Рассказать  об  этом  –  тоже  одна  из  задач  моего  контакта  и  всего  проекта

«Кассиопея».  Еще объяснить  людям,  которые находятся  в  неосознанном контакте  с

какими-либо  цивилизациями,  либо  с  Духовным миром в  полуосознанном  контакте,

который  этого  боится,  отрицает,  думает,  что  он  сошел  с  ума.  Объяснить  им,  что

происходит.  Настроить  этим  людям  с  их  кураторами  (кураторами  мы  называем

наставников)  сознательный  контакт  через  их  Высшее  Я,  то  есть  обучать  людей

практикам. Не только говорить теорию, но у нас еще задача – обучать практикам. И не

просто обучать практикам. У нас недавно был первый выпуск школы контактеров, где

я учу человека не  просто общаться  со своим Высшим Я,  а  учим каждого ученика,



чтобы он сам этому учил других и водил других.

Максим:  Как  вы  формируете  Созидательное  общество,  распространяя

информацию о том, что это такое,  так же и мы формируем, добавляем в то, что вы

формируете  Созидательное  общество,  свою структуру,  в  которой  человек  начинает

общаться  со своим светом истинной любви,  со своим внутренним Богом,  со своим

Высшим Я,  с  Духовным  Я  этого  человека.  Он  сам  находит  с  ним  контакт.  Имеет

возможность познакомить с Высшим Я другого человека, отвести его в эту структуру.

 

01:09:35 Ответственность человека за свой выбор.

Ирина: Наша задача еще объяснить, что за свои проблемы и болезни в своей

жизни ответственен сам человек. Никакие злые силы, никакие рептилоиды, никакие

масоны,  никакие  бесы  не  ответственны  за  то  состояние,  в  которое  человек  себя

поставил сам своим свободным выбором.

Свободный выбор он осуществляет в тех условиях, которые ему предоставили

родители  и  общество.  Тем  не  менее,  из  любого  положения  есть  не  один  выход,  а

несколько.  И этот выход человек  выбирает  свободно.  За  этот выбор человек несет

ответственность.

Мы объясняем, что человек несет последствия, и чтобы выбраться из проблем и

болезней, сначала нужно осознать их истинную духовную причину. Тогда ему станет

ясно,  как  из  этого  выйти  наиболее  гармонично  и  вынести  хороший  опыт решения

проблем для своих воплощений в будущем.

Максим:  То  есть  осознание  первопричины  заболевания  на  духовном  уровне

является  половиной  решенной  проблемы  для  осознания,  как  избавиться  от  этой

причины.

Ирина:  Ничего  случайного  на  Земле  не  бывает.  Всегда  есть  какой-то  опыт,

всегда есть какой-то урок для Души либо, что чаще, для нескольких Душ.

Каждый  из  вас,  кто  сейчас  меня  слушает,  вы  тоже  являетесь  духовным

существом. У вас есть ваше Высшее Я, у вас есть ваши кураторы, у вас есть ангелы-

наставники,  ваш  ангел-хранитель,  а  возможно,  что  и  представители  других

цивилизаций, потому что каждый из вас имел длительный опыт воплощения в разных

мирах.

Максим: В этих разных мирах он выстраивал свои контакты, простраивал эти

контакты. Сюда он уже пришел с этой энергоструктурой простроенной. Мы еще хотим

сказать, что многие регрессологи начинают искать проблемы в прошлых воплощениях.



Я хочу сказать,  что  самая большая проблема не в прошлых воплощениях.  В

прошлых воплощениях вы всего лишь нарабатываете программу для реализации здесь

и  сейчас.  Проблема сама  формируется  от  вашего  восприятия  этой  программы и от

реализации этой программы.

То есть проблема никогда не уходит ни в прошлое, никогда не идет в будущее, а

именно  здесь  и  сейчас,  в  этом  воплощении  вы  формируете  свою  проблему.  Эта

проблема  начинает  отражаться  на  разных  уровнях,  соответственно,  на  теле,  на

физиологии в качестве болезни, в качестве много чего другого.

Ирина:  Так  что  наша  задача  –  осознать  себя  бессмертным  Духом,  который

пришел решать в это воплощение свои задачи по развитию в себе Любви, рассказать об

этом другим Духам, которые этого пока не осознают. Объяснить другим Духам, как

рассказать об этом другим, которые нас еще не видели. Чтобы каждый по цепочке мог

это передавать другим.

Элла: Спасибо.

Олег: Спасибо!

 

01:12:40 Изменения людей для дальнейшего развития человечества.

Элла: Скажите,  Ирина,  Максим,  как  вы  считаете,  как  нам  необходимо

измениться, чтобы выйти на новый уровень развития?

Максим:  Вообще основная задача для изменения – это нахождение Любви в

себе.  Мы забыли,  что  это  такое,  мы забыли,  что  Любовь  –  это  та  энергия  нашего

Создателя, которая создала все, что вокруг вас происходит. И если в вас нет Любви, вы

этой Любовью не можете поделиться, вам ее не хватает. Вы не можете ею насладиться.

Поэтому для того,  чтобы нам построить новое созидательное общество,  нам нужно

научить каждого человека научить любить себя.

Если  человек  научиться  любить  себя,  не  себялюбием  заниматься,  а  именно

любить  себя  в  проявлении Бога  внутри  себя,  то  он  сможет  эту  любовь  передавать

другим людям.

Я считаю,  что  основная  задача  вхождения  на  новый уровень  созидательного

общества – это нахождение Любви в себе. Когда человек находит Любовь в себе, он

разбирается  со  всеми  внутренними  деструктивными  блоками.  Это  боль,  обида,

ненависть, злость. И через Любовь эти блоки в нем растворяются. Ему не нужно уже

кого-то  ненавидеть,  ему не  нужно  уже  кого-то  обижать,  потому что  он к  каждому

человеку будет относиться, как к себе. А если он себя любит, значит, он будет любить



и другого человека.

Ирина: Истинно себя любит.

Максим:  Да,  истинно  себя  любит.  Поэтому,  я  считаю,  что  для  построения

созидательного общества, нужно найти Любовь в себе.

 

1:14:17 Наука земная, наука Межзвездного Союза.

Ирина: У нас был затронут вопрос о науке. Ваше общество этим занимается,

вопросами  науки.  Земная  наука  носит  чисто  описательный  характер,  то  есть  без

проникновения в духовную суть вещей.

Например, видят ученые звезду или солнце,  они просто описывают ее массу,

размеры, температуру, расположение, спектральный класс и другие характеристики, но

при этом они не входят в контакт, например, с тонкоматериальными цивилизациями,

которые  существовали  на  месте  пространства,  где  сейчас  находится  звезда  еще  за

многие миллионы лет до ее появления.

Звезда  тоже  рождается,  проходит  стадии,  и  не  то,  что  умирает  –  ничто  во

Вселенной не умирает, всего лишь меняет форму своего проявления.

Максим: Из одного состояния перетекает в другое, меняет уровень вибраций,

уровень энергий, уровень пространства. Мы можем об этом долго говорить.

Ирина: Если взять ваше Солнце, вашу звезду. Ваши ученые только фиксируют

только его массу, размер, светимость, количество энергии, произведенной в секунду,

но они не входят в контакт с представителями плазмоидных солнечных цивилизаций,

которых там существует  17  в  настоящий  момент,  которые открытые нами.  Они не

спрашивают, как возникло это Солнце, кто его создавал?

Если смотреть на элементы, из которых оно состоит, вашим ученым известно

лишь, что оно состоит, в основном, из водорода с примесью гелия и незначительной

доли почти всех элементов  таблицы Менделеева.  Что это  значит?  Ваши ученые не

задают вопросы, откуда взялись те природные стихии, которые образовали атомы? Кто

их создал?

С  точки  зрения  науки  Межзвездного  Союза,  те  представители  плазмоидных

цивилизаций, которые находились в пока еще пустом месте пространства, где возникло

ваше Солнце или любое другое, потратили свою энергию для того, чтобы соединить

свои тонкоматериальные энергии в  атомы водорода.  Разогреть  их до определенной

температуры,  чтобы начать  термоядерную  реакцию,  чтобы потом эта  термоядерная

реакция запустила процесс длительной передачи энергии в пространство. В том числе



для того, чтобы и планеты создались для гуманоидных форм жизни, и для того, чтобы

самим  воплощаться  в  хромосфере  звезды,  и  иметь  возможность  питаться  этой

энергией. Там было несколько таких процессов.

Максим:  Бог  Ра  –  это  один  из  отраженных  плазмоидов  тонкоматериальной

цивилизации.

Ирина: Солнца.

Максим: Солнца, да. Мы, кстати, с ним общались, ему больше миллиона лет.

Плазмоиду этому.

Ирина: Почему они создали именно Солнце? И еще ваши ученые не задаются

вопросом, почему глаза человека видят Солнце или звезду,  как светящийся объект?

Почему именно  свет?  Почему ваши глаза  так  приспособлены к  этому миру,  и  кем

именно?

У нас есть ответ на этот вопрос. Потому что любое Солнце и любая звезда в

материальном мире – это отражение Божественного света любви нашего Небесного

Отца.

Элла: Спасибо.

 

01:18:07  Созидательные  и  разрушительные  объединения.  «Оплата  по

сердцу». Управление через страхи.

Элла: Как  вы  считаете,  почему  людям  важно  объединяться  на  основе

созидательных,  духовно-нравственных  моральных  ценностей,  и  что  это  дает  для

развития цивилизации?

Максим: Хороший вопрос. Почему людям нужно объединяться? Да?

Элла: Да.

Максим: Вообще  в  нашей  структуре,  в  связи  с  тем,  что  нас  создали  из

структуры  приматов,  это  один  из  инстинктов:  мы  для  того,  чтобы  строить,  что-то

производить, должны объединяться.

Я не смогу один построить пирамиду, потому что мне нужен партнер, который

будет  подавать хотя бы цемент для строительства  этой пирамиды. Я буду строить,

будет  определенная  структура.  Для  организации  структурированного  общества  нам

нужно объединяться.

Ирина:  Чтобы воз  ехал,  нужно,  чтобы Лебедь,  Щука  и  Рак  объединились  в

одном векторном направлении. Это суть объединения.

Максим:  Отлично!  Почему  именно  созидательное  общество?  Я  очень  часто



общался с демоническими структурами, на полном серьезе, у нас разные сеансы были.

Ирина: С демонами.

Максим: Да, с демонами. У них очень интересная логика. Если ты находишься

на низком уровне осознанного восприятия, то им можно поверить. Они спрашивают:

почему Бог вам дал свободу выбора, и вы развиваетесь только в высокие вибрации?

Почему  вы  не  можете  развиваться  в  низкие  вибрации?  Значит,  у  вас  нет  свободы

выбора. Вы только развиваетесь вверх. С точки зрения демона, когда он мне это сказал,

я  прочувствовал  эту  энергетику,  я  подумал:  действительно,  почему  мы  не  можем

развиваться вверх и не можем идти вниз? Это же будет наш осознанный выбор.

Но! Когда человек четко понимает, что такое повышение структуры, вибраций

своих, что такое движение к любви, к свету, либо движение во тьму. Что такое тьма?

Тьма – это отсутствие света,  отсутствие любви.  Я, конечно же, выберу движение к

любви, потому что я на этой планете Земля прошел достаточно много уроков, которые

мне  дали  понять,  что  боль,  обида,  ненависть  и  злость  намного  хуже,  чем  любовь,

радость и счастье.

Ирина: Я тоже в Астрале много с ними беседовала, особенно с архонтами, есть

такие виды демонов. Когда с ними начинаешь беседовать, как сейчас Максим: да, я

выбираю путь созидания, потому что я люблю Бога, люблю себя, люблю людей. Они

отвечают: «Хорошо, ты выбрала путь созидания – это твое полное право. Мы выбрали

путь разрушения, например, себя и других. Это тоже право, данное нам Богом, потому

что нам Бог дал свободу выбора. Если ты выбрала свое право, а мы - свое, почему ты

считаешься для людей хорошей, а мы - плохими?» Такие вопросы.

Я  им  обычно  просто  отвечаю.  Потому  что  если  на  вас  напасть  и  начать

разрушать ваш мир, вы тоже такое существо сочтете плохим, какое бы оно не было. То

есть очень просто.

Максим:  Я считаю,  что когда мы растем вместе к свету и любви,  когда  мы

находимся  вместе  в  этом  свете  любви,  мы  становимся  тем  Богом,  о  котором  мы

говорим. Каждый из нас является дополнением к другому человеку,  той частичкой,

которой не хватает для создания созидательного общества.

Ирина: Есть люди, которые любят рассуждать о том, что нет ничего плохого и

хорошего, все есть равно. Но обычно такие рассуждения заканчиваются, когда у этого

человека, например, украдут кошелек.

Максим:  Очень  сложно  держать  высокие  вибрации,  говорят,  когда  тебе

плюнули в спину.



Ирина: Там уже четко понимают, что это плохо.

Максим:  Сложно  нести,  допустим,  тот  проект,  который  мы  несем.  И  вам,

наверное, не очень просто бывает нести свой проект, потому что большое количество

людей  находится  на  очень  низком  уровне  духовного  развития.  Они  видят  во  всем

подоплеку, они видят во всем зарабатывание денег, они видят во все развод. У них все,

куда бы ни посмотрели, это обязательно для того, чтобы сделать плохо кому-то. У них

нет  понимания  того,  что  можно  жить  в  любви  и  счастье.  И  объединение  нас  в

общество, где большинство людей находится на созидательной ноте, дает возможность

этим людям увидеть совершенно другой мир, в котором можно жить.

Ирина:  Как сказал Максим, мы тоже очень много беседовали с людьми и на

Ютуб-канале, и на своих ресурсах. Самая частая критика, которую предъявляют даже

не мне, а Максиму и нам обоим – это зарабатывание денег.

Максим:  Да,  что  мы  коммерческий  проект,  что  мы  построены  для

зарабатывания  денег,  и  мы  занимаемся  тем,  что  мы  смеемся  и  ржем  над  лохами,

которых мы разводим.

Ирина:  Когда  начинаю  с  ними  беседовать,  я  спрашиваю:  «А  зарабатывание

денег – это плохо?» Они говорят: «Нет, но тот метод, который выбрали вы, выдумки»,

- (они называют это выдумками), я их в этом не переубеждаю, потому что у меня нет

доказательств,  поэтому для них это все равно выдумки будут  и есть.  И они имеют

полное право так считать. Это право любого человека считать это выдумками, пусть

они так считают.

И я их тогда спрашиваю, на их уровне осознанности: «Выдумки – это работа

воображения. Значит, зарабатывать с помощью воображения это плохо?»

Максим:  При создании этого проекта  я  научился уважать  мнение даже того

человека, который осознанно наделал в штаны и идет, разбрасывая из штанин то, что

он наделал во все стороны, куда бы он ни шел, что бы он ни делал. Я уважаю даже

выбор этого человека.

Ирина:  И  на  это  отвечают:  «Нет,  зарабатывать  выдумками  неплохо,  при

условии, если ты назовешь это фантазией, выдумкой, а не правдой, как ты называешь

это на своем канале».

Я говорю: «Хорошо, а если я сама это считаю правдой, верить своей выдумке –

это плохо?» Такие вопросы.

Максим:  Это  уже  совершенно  другая  тема  для  разговора.  Это  называется

тяжелое  бремя  несения  света  истинной  любви  в  эти  массы,  потому  что  массы,  в



основном,  находятся  в  отсутствии  этого  света.  И  то,  чем  занимаемся  мы  в  своем

проекте,  я  уверен,  что  то,  чем вы занимаетесь  вы в  своем проекте,  как  раз  и  дает

небольшую частичку этого света,  в которой может раствориться  любой негативный

блок, негативный человек и та ненависть, которая есть в людях друг к другу.

Ирина:  От  негативного  опыта  и  от  той  информации  в  средствах  массовой

информации, которая есть и в СМИ и есть в интернете, есть такие люди, которые не то,

что  зарабатывают,  они  злоупотребляют  своей  духовной  властью  над  людьми

неосознанными.  Они начинают с них не то,  что выкачивать,  они назначают им все

большую и большую цену, запугивая их.

Максим: Самое интересное, что нами управляют через наши страхи.

Ирина: Такие есть люди.

Максим: Нами управляют через наши страхи. И чем больше мы боимся, тем

легче нами управлять. Для того чтобы грамотно нами управлять, нас нужно хорошо

запугать.  Люди,  которые  обладают  более  выраженными  способностями,

сверхспособностями,  как  я  говорю,  начинают  повышать  свое  духовное  эго  и

пользуются своими духовными привилегиями перед другими людьми для того, чтобы

просто зарабатывать деньги. Для того чтобы заработать деньги, нужно создать тебе

кучу проблем, которые, якобы, можно решить. И только тот человек, который увидел

эти проблемы, будет их решать.

Поэтому мы в своей структуре придумали такой интересный момент, который

будет не интересен для проекции жуликов в плане духовного развития. Это «оплата по

сердцу»,  это  донейшн.  Каждый  человек,  который  обратился  в  наш  проект  за

духовностью, за получением духовных знаний, сам решает, сколько стоит то обучение,

те знания, которые мы даем.

Ирина: Или сеанс к Высшему Я.

Максим:  Даже  то  помещение,  которое  существует  у  меня  сейчас,  там

приезжают люди учатся, живут в этом помещении, даже проживание при обучении на

условиях  «оплаты  по  сердцу».  Я  в  своей  структуре  за  духовные  знания  цен  не

назначаю только потому,  что этими духовными знаниями на нашей планете  начали

очень сильно спекулировать. Они бесценны для меня, и я считаю, что эти духовные

знания, эта духовная структура должна быть бесценна для любого человека, который

получает эти знания.

Ирина:  Меня  уже  много  раз  спрашивали:  «А  что  мошенники  тоже  есть,

мошенники-контактеры,  мошенники-целители,  что  им тоже  позволяет  работать?»  Я



всегда отвечаю на этот вопрос одинаково: «Да, конечно, если они согласятся работать

«оплата по сердцу».

Максим:  Да,  очень  интересно,  провести  2,5–3  часа  с  человеком,  ведя  его  к

Высшему  Я,  не  понимая,  сколько  он  тебе  заплатит.  Вот  это,  я  понимаю,  работа

настоящая.

Ирина: Это, как я понимаю, те, кто делают вид, что они эзотерики, на самом

деле  в  это  не  верят,  ради  зарабатывания  денег.  Если  они  перейдут  на  «оплату  по

сердцу», интересно, как они смогут мошенничать в этом?

Денис: Спасибо за ваш ответ.

 

01:28:28 Внутренние ценности членов команды «Кассиопея».

Денис: Я еще хотел бы задать вопрос Марии, она засиделась, заскучала. Так как

вы  являетесь  администратором  проекта  «Кассиопея»,  вы,  наверное,  общаетесь  с

каждым человеком в этом проекте  и знаете  практически каждого.  Подскажите,  чем

живут люди, какими ценностями внутренними, и какие ценности у вас?

Мария: Вы сейчас имеете в виду нашу команду?

Денис: Да, да.

Мария:  Как  Максим  правильно  сказал,  ничего  в  нашей  жизни  не  бывает

случайно. Поэтому все люди в нашем проекте, все волонтеры, все контактеры – это

родственные Души,  которые нашли друг  друга,  которые притянули  друг  друга  для

того, чтобы нести свою миссию, выполнять план своего воплощения.

Это  очень  светлые  люди,  которые  работают,  вносят  вклад  в  этот  проект  из

убеждения  сердца.  Они  волонтеры,  они  не  получают  никакой  зарплаты,  и  они

вкладывают все свое свободное время в этот проект,  от своих убеждений,  от своих

желаний принести пользу не только проекту,  но и всем людям, которые приходят в

этот проект, обращаются за помощью.

Мы все очень растем в этом проекте. Я скажу открыто, что нам все идут уроки,

нам  всем идут  испытания.  Мы все  получаем  свой  опыт,  и  это  очень-очень  ценно,

потому что мы помогаем друг другу через этот опыт расти и развиваться.

И еще я очень-очень хочу поблагодарить тех наших подписчиков, всех людей,

которые приходят к нам в проект за знаниями, с сомнениями иногда, с критикой. Это

тоже  ценные  Души,  которые  нам  помогают  проходить  уроки  свои  и  дают  нам

возможность помочь им пройти их уроки.

Поэтому у  нас  очень  интересные  люди в  проекте,  очень  разносторонние,  из



разных отраслей, из разных областей и это симбиоз. Эта взаимопомощь друг другу уже

для нас есть своего рода мини-созидательное общество.

Наш проект,  наши друзья,  наши подписчики мы уже  где-то  и  есть  то  самое

созидательное общество, к которому вы стремитесь.

 

01:31:08  Как  участники  проекта  «Кассиопея»  представляют  себе

Созидательное общество?

Денис: Прекрасно. У нас как раз есть очень интересный вопрос, который мы

задаем  каждому.  Каким  вы  видите  общество,  где  будет  жить  комфортно  вашим

друзьям, близким и всему человечеству?

Максим: Это сейчас к кому вопрос?

Денис: А давайте сначала Мария, а потом и вы.

Мария: Максим уже ответил на этот вопрос в самом начале нашего разговора.

Это общество, где люди живут в связи со своим Высшим Я, со своим Духом, со своей

Душой.

Когда  человек  находится  постоянно  в  этой  связи,  он  точно  знает,  что  такое

Божественный свет.  Все  те  критерии,  которые мы описываем в  наших  религиях,  в

наших  философиях,  становятся  уже  естественной  неотъемлемой  частью  человека.

Именно это соединение со своим Высшим Я, со своей Душой.

Когда все люди, или большинство людей, скажем так, критическая масса нашего

общества будет находиться в таком состоянии, а это и есть уровень развития наших

межзвездных  друзей,  то  мы  придем  к  созидательному  обществу,  в  котором  люди

относятся друг к другу, как к самому себе: с любовью, с уважением, с пониманием.

Это не значит, что пропадут все проблемы, пропадут все недостатки у людей, но

к ним будет осознанное отношение. Они будут понимать, почему это происходит, и

как с этим справиться. Вот это для меня будет созидательным идеальным обществом.

Денис: Спасибо.

Максим: Ирин, я потом, в конце.

Ирина: Хорошо как. Что такое для меня созидательное идеальное общество?

Первое и самое главное, это общество. Что такое общество? Это собрание, во-

первых,  отдельных семей и отдельных коллективов.  Для меня идеальное общество,

когда  в  каждой  семье  и  в  каждом  отдельном  коллективе  царит  любовь  и

взаимопонимание между отдельными личностями.

Это возможно, если каждый человек будет уметь общаться со своим Высшим Я



и  осознавать  реальную  картину  мироздания,  основанную  на  духовном  приоритете,

приоритете духовных ценностей перед материальными.

Почему именно на духовных? Потому что наш Дух,  наше истинное Я,  наша

бессмертная  духовная  сущность  прошла,  как  я  уже  говорила,  много воплощений  и

пришла в это воплощение решать свои задачи.

Если  она  будет  решать  задачи  только  своего  материального  тела,  его

обеспечения, его наслаждения, то материальное тело и материальные вещи останутся

на земле, в то время как Дух уйдет в Духовный мир. Он так и останется вечен, но

только не выполнит своих задач, если потратит свое время только на материальное, и

он еще снизит свои вибрации из-за негативных эмоций, потому что окружающие Духи

не  дают  ему  выполнить  его  цели.  Так  бывает,  что  окружающие  люди  и  события

препятствуют его желаниям. Чтобы этого не происходило (а в идеальном обществе

этого  не  должно  происходить),  для  этого  нужно  осознание  реальной  картины

мироздания.  Общество,  где  будут  духовные  приоритеты,  где  будет  образование  в

школах, основанное на знаниях Духовного мира, где будет заботливое отношение друг

к другу и обучение контакту со своим Высшим Я и в семье, и в школе, и в обществе.

Максим: Ну, что, теперь я.

Вы не поверите, материальный мир меня очень интересует в плане того, что он

дает  возможность  для  несения  духовных  знаний.  Я  не  чураюсь  возможностью

зарабатывать деньги в этом мире, но не на духовных знаниях,  а в той структуре,  в

которой это возможно.  И в  одну из  моих задач воплощения входит объединение  и

материального, и духовного во мне лично. Я раньше думал, что это невозможно.

Еще я все время думаю, что бы я хотел увидеть в себе на момент выхода из

воплощения, то есть развоплощения из этого тела. Я бы хотел посмотреть на Землю и

сказать: «Ух, ты, неужели это мы сделали?»

Меня  даже  больше  ничего  не  интересует,  то  есть  какие-то  богатства,  дома,

квартиры, машины - это всего лишь средства для того, чтобы выйти и сказать: «Ух, ты,

это мы сделали!» Мы смогли это сделать. Мы смогли изменить планету,  мы смогли

дать планете воздуха, мы смогли дать планете природу, мы смогли создать общество, в

котором  друг  друга  любят  и  ценят,  мы  смогли  гармонизироваться  настолько  с

планетой, что планета нас стала любить.

Не только мы планету, но и планета нас. Я скажу, в окончание этого разговора,

мне очень нравится мультик про домовенка Кузю. Там есть такая фраза: «Что такое

счастье?» Он говорит: «Счастье – это когда все дома».



Все дома в разных пониманиях этого слова. Если у нас у каждого в голове будут

все дома, если у нас у каждого в семье будут все дома, если каждый будет считать эту

планету своим истинным домом, любить ее, ценить и уважать ее – вот это для меня

настоящее гармоничное созидательное общество.

Когда мы все понимаем, что мы находимся в этом мире, и все, что происходит в

этом мире – это всего лишь отражение нашего внутреннего состояния. Чем больше мы

наберемся этого света, чем больше мы наберемся этой любви, тем более гармонично

будет находиться в том пространстве, в котором мы находимся.

Поэтому для меня это все просто. Все есть Любовь, все есть Свет, и любыми

своими силами, и свое эго я тоже трансформирую. Как обезьяноподобное существо,

тоже имею свое эго, это нормально. Но я со своим эго договариваюсь, я с ним иду на

контакт, иду на диалог, и я у своего эго все время спрашиваю: «Макс, а что первично

для тебя -  твоя Душа или твое тело?» И я сразу даю себе ответ,  что,  конечно,  моя

Душа. Этот диалог заканчивается на том, о чем я подумал, как существо на низких

вибрациях превращается в состояние существа высоких вибраций, и я эти вибрации

пытаюсь нести дальше.

Я  не  без  греха.  Не  говорю,  что  я  идеальный.  Не  говорю,  что  я  какой-то

духовник,  который  несет  духовные  знания.  Я  просто  стараюсь  быть,  расти  и

развиваться в той среде, и создавать ту среду, в которой мне комфортно.

А внутри комфортно жить в любви.

Денис: Спасибо, друзья. Олег.

 

01:39:14  Основы  и  этапы  построения  «Созидательного  общества»  от

АллатРА. Сайт АллатРА.

Олег: Я бы, наверное, хотел добавить.

Максим: К этому можно добавить с удовольствием.

Олег:  Да.  Немножко  добавить  о  созидательном  обществе.  В рамках  проекта

«Созидательного  общества»  проводилось  социологическое  исследование,  цель

которого было опросить как можно большее количество людей в разных странах мира

с простым вопросом: «В каком обществе вы бы хотели жить?»

Проводилась масса вопросов самой широкой географии: от востока до запада, от

севера  до  юга  и,  разбирая  те  ответы,  которые  давали  люди,  можно  их  как-то

сгруппировать  в  некоторые  четыре  основы.  На  основании  этих  вопросов  были

выделены  восемь  основ  созидательного  общества.  О  них  можно  узнать  сайте



https://allatraunites.com/,  где  соответствующая  статья  «Основы  и  этапы  построения

Созидательного общества».

Я  знаю,  что  сегодня  наши гости  Максим,  Ирина,  Мария  вы ознакомились  с

этими основами. Скажите, пожалуйста, что вы об этом думаете?

Может быть, какая-нибудь основа привлекла ваше внимание особенно?

 

01:40:31 Команда «Кассиопеи» об основах созидательного общества.

Максим: Ребята,  замечательные  основы.  Если  на  этих  основах  построить

общество, то оно будет созидательным, потому что у вас очень интересная программа,

интересная  структура.  Главное,  чтобы  в  этой  структуре  не  происходило  того,  что

происходит во многих других структурах.

Когда человек чего-то достигает, определенного момента, определенных высот,

то у него начинает очень сильно играть эго. Вы так красиво сделали – вы общую вашу

структуру не разделяете на выше-ниже. И это правильно. Потому что на уровне Духа

мы все равны, и вы этот момент с Духовного мира переносите на созидательный мир,

на  эту  физическую  реальность.  И  это  достаточно  грамотно,  потому  что  когда  мы

вместе, мы сила. Когда мы по одному, нас очень легко можно разбить, разъединить. В

том, что я прочитал, я не увидел ничего плохого, в том, что там написано. Я абсолютно

согласен с этими основами. Может быть, я больше бы раскрыл их, но не больше бы

написал. Но раскрыть можно, описать можно очень долго, я уверен, что у вас где-то

описано. То, чем вы занимаетесь, это хорошо. Главное, чтобы не было подтекстов в

этом  созидательном  обществе,  для  чего  вы  все  это  делаете  и  с  какой  целью

распространяете. Потому что я слышал, там политика, еще что-то.

Я просто сам в политику не лезу по одной простой причине, потому что несу

сакральные знания, очень такие скользкие знания. И как только я залезу в политику, в

меня начнут втыкать нашим обществом материальным в то, чем я занимаюсь. Мне там

достаточно сложно будет находиться.

У вас, в вашей структуре, я думаю, что это нормально. Главное, чтобы не было

подоплеки  в  плане  политического  общества,  переформирования  государственного

строя насильственным путем каким-нибудь или еще что-то. Если у вас все гармонично,

если у  вас  все в  созидательной манере –  почему нет?  Классно все.  Мне очень  все

понравилось.

Олег: Спасибо.

 

https://allatraunites.com/


01:43:08  «Созидательное  общество»  и  открытый  контакт  с  внеземными

цивилизациями.

Олег: Скажите,  как  вы  полагаете,  если  реализовать  эти  восемь  основ

созидательного  общества  на  всей  Земле,  на  всей  нашей  планете,  то  человечество,

которое  у  нас  получится,  оно  сможет  быстро  вступить  в  контакт  с  другими

цивилизациями? Будет ли раскрытие вот этих восьми основ каким-то условием для

нашего дальнейшего движения в диалоге с иными цивилизациями?

Максим: Любой наш рост и возможность объединения в созидательной манере,

любое наше повышение уровня осознанности в отношении кто мы, что мы и как, в

любом  случае,  нас  приближает  к  этому  контакту.  Они  уже  будут  смотреть  на  то,

насколько мы к этому готовы. И чем больше мы будем проявлять любви, чем меньше

будет войн, чем меньше будет деструктива, более низких вибраций, тем быстрее мы

все-таки  приблизимся  к  контакту  с  нашими  создателями,  с  нашими  родителями,

прародителями.

Я  думаю,  да.  Ваше  созидательное  общество  способствует  тому,  чтобы  в

конечном  итоге  выполнить  те  же  самые  с  нашей  стороны  восемь  условий  для

вступления в Межзвездный Союз. Они очень близкие по тематике, по структуре, по

всему остальному.

Мария:  Олег,  когда  я  прочитала  ваши  восемь  условий  для  созидательного

общества, я увидела много общего с условиями для вступления в Межзвездный Союз.

Ирина:  Это  неудивительно.  Ведь  те,  кто  создавал  это  движение,  и  тот,  кто

написал  книгу  «Аллатра»,  это  же  контактер.  Вернее,  там  два  контактера,  они

объединились.  Это  контактер  с  Межзвездным  Союзом,  и  это  тоже  представитель

планеты Бурхад. Не Раом Тийан, но он тоже с ними контактировал.

Максим:  Ваше  созидательное  общество  сформировано  и  структурировано

одним из контактеров,  он тоже контактирует с Межзвездным Союзом. Поэтому это

нормально.

Ирина: Раом Тийан говорит: «Как и во всяком обществе, и в «Кассиопее» тоже,

есть  контактеры  с  цивилизациями  разного  уровня:  с  Межзвездным  Союзом,  с

Галактической  Федерацией  Света,  с  плазмоидными  цивилизациями,  с  Духовным

миром. Есть универсальные контактеры, которые контактируют и с теми, и с другими,

и с третьими».

Есть  (контактеры),  у  которых духовный канал настроен  преимущественно на

один тип цивилизации. Или на два. Точно так же и в вашем движении «Аллатра» есть



контактеры и с МС, и с плазмоидами, и с Духовным миром.

Максим: С ГФС.

Ирина: Да. Там есть разного уровня.

Максим:  Я  вам  больше  скажу.  Все  наши  религии  сформированы  нашими

создателями:  иудаизм,  христианство,  мусульманство  –  это  все,  условно  говоря,

передача нашим языком информации наших создателей в той форме, которая заложена

в книгах, которые мы называем Библия, Коран и иные религиозные учения. Учебники.

То,  что  ваш  один  из  основных  идейных  вдохновителей  и  самый старший  человек

является  контактером,  или  на  основании  книг  которого  было  все  это  сделано,  это

нормально.

Ирина: Да. Даже Моисей был, например, контактером планеты Тумесоут. Он

передавал  Тору,  как  контактную  информацию для народа,  для  различных сословий

этого народа, которые назывались отдельными коленами и т.д.

Новый Завет, Евангелие – это тоже передали контактеры с Духовным миром, с

планетой Бурхад, с Ангелами. Тоже передавали информацию.

Точно так же и восточные религии,  там тоже контактеры с Шимором, и так

далее.

Максим:  Если вы посмотрите,  почитаете правильно все религиозные ученые,

которые были даны на нашей планете, то вы четко увидите присутствие инопланетных

цивилизаций  и  помощь  этих  цивилизаций  для  несения  знания,  для  передачи  этих

знаний.

Когда Моисей контактировал с огненным кустом, как вы думаете,  о чем шла

речь?

Ирина: Или что облако перемещалось.

Максим: Или  что  облака  перемещались  перед  Моисеем  и  расступались,

разверглись  всякие  воды.  Это  мы  уже  даем  объяснение  этому  с  помощью  наших

создателей. Они нам очень грамотно все это объясняют, что происходило, почему в

иносказательной форме это воспроизводится, и многое что другое.

Самая  большая  проблема  на  планете  –  это  то,  что  контактеры  не  могут

сгармонизироваться и объединиться. Из-за разных условий. Потому что у всех разное

восприятие этого контакта, у всех разные фразеологические обороты передачи этого

контакта. Огромное количество цивилизаций, и каждая пытается передать по-своему

свою информацию. Плюс тонкоматериальных цивилизаций в десятки раз больше, они

вообще  по-другому  воспринимают  нашу  реальность.  Для  них  планета  плоская.  На



энергетическом  уровне  она выглядит  плоской,  поэтому они и говорят,  что  планета

плоская.  Эта  информация  о  плоской  планете,  это  от  контактеров  с

тонкоматериальными цивилизациями, которые так видят эту планету.

Поэтому в нашу задачу входит по структуре Межзвездного Союза хотя бы дать

обратную связь, структурированную в отношении структуры мироздания и контактов.

Олег: Спасибо. Спасибо за ваше понимание. Мы немножко перебили Марию.

Мария:  Да,  я  еще  раз  подтверждаю,  что  критерии,  как  вступления  в

Межзвездный  Союз,  которые  нам  передали  наши межзвездные  друзья,  так  и  ваши

критерии созидательного общества, очень перекликаются.

 

01:49:46 План реализации основ «Созидательного общества».

Мария: Мне,  в  свою  очередь,  интересно  узнать,  есть  ли  уже  определенные

стратегии,  определенные  планы  по  достижению  этих  восьми  критериев?  Какими

практическими путями вы планируете достижение этих целей?

Олег: На самом деле, если смотреть план, то глобально для всего человечества

этапы  построения  созидательного  общества  прописаны  в  статье  «Основы  и  этапы

построения  Созидательного  общества»,  которую  я  уже  упоминал,  которую  можно

найти легко на сайте   https://allatraunites.com/

Если  вкратце  от  этого  оттолкнуться,  то  всеобщее  для  всего  человечества

построение созидательного общества начинается с того, что каждый человек узнает об

этом, и каждый человек делает осознанный выбор двигаться в этом направлении.

Ведь если каждый из нас будет принимать эти восемь основ, каждый из нас

будет жить соответственно им и поступать в каждом дне соответственно этим основам

–  разве  такое  наше  общество  не  будет  созидательное?  Будет.  Поэтому  созидание

начинается с каждого из нас. И, как мне всегда казалось, и как я считаю сейчас, не

нужно  ждать,  что  кто-то  начнет  созидать.  Мы  все  начинаем  созидать  уже  сейчас,

начиная с какой-то элементарной помощи ближнему человеку, начиная с того, что мы

меняем немножко свое отношение к жизни, свое понимание жизни. Мы следуем тем

восьми  основам,  которые  уже  сейчас  есть,  и  благодаря  которым  можем  поменять

формат всего общества целиком.

Поэтому было бы желание, а созидание начинается уже сейчас.

Максим:  Да, сейчас очень много людей пытаются научить других правильно

жить. Сами же абсолютно не придерживаются тех правил, которым учат.

Олег: Да, да.

https://allatraunites.com/


Максим: Невозможно создать созидательное общество, делая вид, что ты его

создаешь.  Нужно  обязательно  в  нем  участвовать  и  самому  соблюдать  те  правила,

которые ты передаешь для создания этого общества.

Денис: Именно сейчас самый главный этап – информирование людей на всей

планете.  Насколько  важен  этот  этап?  Это  как  мы  начинаем  строительство  дома.

Прежде,  чем  его  построить,  мы должны сесть  и  обсудить,  что  мы хотим.  Сколько

комнат,  какой  фундамент,  какую  крышу.  Мы должны это все  оговорить  и  должны

поговорить с каждым, который будет там жить.

И вот,  так как нас живет 8 млрд. практически на планете Земля, мы должны

поговорить с каждым, мы должны рассказать о проекте каждому человеку на планете,

хотя бы постараться.

Наша задача – достучаться до каждого. И после этого, после того, как можно

больше  людей  узнает  о  проекте,  мы  можем  уже  приступить  ко  второму  этапу  –

политическому, где партии будут создаваться.

Мы не можем воплотить созидательное общество в отдельно взятой стране. Это

можно делать сообща во всем мире, поэтому нам сейчас очень важно объединиться.

И  это  мы  уже  начали.  На  платформе  «АллатРа»  проходила  недавно

конференция, 20 декабря 2020 года, где мы как раз и обсуждали. Собрались ребята из

180 стран мира практически. Переводилась конференция на 35 языков. Все делалось

волонтерами,  без  затрат  каких-либо  денег.  Такая  масштабная  работа  –  это

волонтерская работа, и ребята делали это бескорыстно. Это и есть уже хороший вклад

в созидательное общество.

Мы пообщались, то есть мы подняли вопросы, что нам мешает объединиться,

что препятствует, и как избежать этого, какую работу мы должны провести над собой,

чтобы изменить этот формат, эти ключи. Кто-то поделился опытом, как он выходит из

этих  ситуаций,  как  он  общается  с  людьми,  как  он  находит  рычаги  объединения.

Участвовали  люди  из  таких  стран,  которые  между  собой  враждуют  –  Пакистан  и

Индия. И они все говорили об одном, что они хотят жить в мире.

Мы  просто  обозначили  свою  позицию,  мы  хотим  мира,  хотим  построить

созидательное общество, которое отвечает всем запросам человечества. И отвечает, что

мне  понравилось,  как  вы  говорите,  запросам  во  всей  Вселенной.  Это  основы

Вселенские, это не выдумано из головы. Они вот именно наше внутреннее, мы себя так

чувствуем, мы хотим так жить.

На любой планете человек или существо какое-то живет по таким принципам.



По чести и совести.

Максим:  Я  вам  скажу  так:  мы  с  вами  на  одной  стадии.  Мы  на  стадии

информирования.

Денис: Это радует.

Максим: Я в политические структуры пока не собирался и не собираюсь, но на

стадии информирования. Ты, Денис, говорил моими словами, ты должен был добавить

проект «Кассиопея» в начале. То есть донести до каждого человека на этой планете из

восьми миллиардов человек, каждому лично о том, что он не только физическое тело,

но и воплощенный Дух, и что Душа в этом плане первична. И нужно думать сначала о

Душе. А потом спускать все это к своему телу.

К сожалению, наша наука, наше восприятие жизни идет совершенно обратно.

Сначала набивают свое тело, а потом начинают уже думать о своей Душе.

И чем больше набил свое тело, думают, что могут купить это состояние Души.

Но состояние Души – это неподкупная вещь, и нужно изначально заботиться о своей

Душе, а потом уже думать о своем теле.

Но тело забывать не нужно, поэтому наш Оздоровительный Центр «Духовного

и Физического Развития». Он называется «Кассиопея», потому что это созвездие. Оно

интересное.   Если  на  него  посмотреть,  оно  очень  интересное,  как  W,  как  символ

победы выглядит.

Поэтому, Денис, мы с вами на одной волне. Вы в структуре исследовательско-

созидательного  общества,  а  мы  в  структуре  практически  преподношения

эзотерического  общества.  С  удовольствием  продолжим  с  вами  общаться,  с

удовольствием  продолжим помогать  и  вам расти,  и  с  удовольствием  от  вас  что-то

возьмем в свою структуру. Общаясь с вами, у меня не сложилось никакого негатива,

никакого восприятия.

 

1:56:48 Отношение к политике проектов «АллатРа» и «Кассиопея».

Максим: Я  не  вижу  подтекста  в  этом  плане.  Есть,  конечно,  по  поводу

политического  подтекста,  но  опять  же  это  мое  личное  восприятие,  это  моя  личная

структура, и я могу ошибаться, что иногда часто делаю, и за счет чего я прохожу свои

уроки.

Денис: У  нас,  к  сожалению,  это  вынужденный  этап,  потому  что  без  этого

инструмента - политики, мы не можем шагнуть дальше. Он нужен, как временный. Мы

политиков используем для того,  чтобы перейти  к  созидательному обществу,  где  не



будет ни власти, ни политиков.

Максим:  То есть  вы хотите  политиков перевести в  созидательное общество,

чтобы их потом не было?

Денис: Да.  Они  потом  поймут,  что,  я  могу  быть  ученым,  зачем  мне  быть

политиком?

Мария: Но, наверное, кто-то должен структурировать это общество, создавать

какие-то основы.

Олег: Конечно, всегда есть некая координация, это нормально.

Максим:  Извини.  Абсолютно  нормально,  я  считаю,  в  нашем  обществе,  в

котором существует политика, вам без политики невозможно.

Мы  находимся  за  гранью  политики.  Мы  находимся  в  структуре  между

сумасшествием и между реальностью этого понимания, поэтому мы в политику лезть

даже не будем.

Ирина:  Мы  принимаем  наши  властные  структуры  такими,  какие  они  есть,

прекрасно осознавая, что те люди, которые там находятся, оказались там не случайно.

Это  их  план  воплощения,  это  их  задачи.  Выполняют  они  их  или  нет,  в  этом  они

должны и будут  отчитываться  не  перед  нами,  а  перед  Богом и своими духовными

наставниками.

А  наше  дело  –  это  решить  наши  задачи  воплощения.  Конкретно  наши  с

Максимом  задачи  воплощения,  мы  много  раз  просматривали  –  это  несение

информации в безусловном свете Любви, который мы отражаем. В том числе и как

доброе отношение к каждому человеку, какой бы он ни был, и как и оплата по сердцу,

чтобы любой мог пройти, даже у которого нет на хлеб, на буханку хлеба, на лекарство

необходимое, но которому необходима духовная помощь, чтобы он смог пройти. Это

тоже форма Любви.

Максим:  Да.  Главное  понять,  что  политический  строй,  в  котором  мы

находимся,  и правитель, который у нас есть,  четко отражают общее эгрегориальное

состояние народа. Народа, которым они управляют.

Ребята, не нужно свергать политиков, мы свергаем самих себя.

Не нужно свергать президента, мы свергаем самих себя. Мы же их выбирали.

Мне все время говорят, вот он вор, жулик, мошенник. Говорю, что сейчас тебя поставь

на его место и, слава Богу, если ты что-то оставишь для людей.

Когда  люди  начинают  уходить  в  такой  деструктив,  в  осуждение,  я  четко

понимаю, чем он будет заниматься, когда встанет на это место.



Ирина: Да. Все мы воспринимаем мир по-разному. И каждый человек видит в

мире то,  что есть в самом себе,  потому что он даже называет вещи теми именами,

которые приняты в его внутреннем словаре, в его лексиконе.

А  если  это  есть  в  его  лексиконе,  значит,  это  есть  и  в  его  качествах  Души.

Потому что если бы не было этого в его качествах Души, он бы назвал это по-другому.

Мы видим, что человек, когда он кого-то осуждает, он очень часто общается сам

с собой, то есть это хорошо видно.

Максим:  Я  считаю,  что  при  структурировании  созидательного  общества

должна быть и духовная основа, и психологическая основа, и материальная основа, но

она не должна мешать первым двум.

Ирина:  Материальная основа очень  важна.  Если идея сама по себе собирает

людей  для  того,  чтобы  эта  идея  дошла  до  людей,  она  должна  быть  написана  в

материальных  книгах  материальными красками.  Без  этих  материальных  книг  и  без

этих материальных красок, не было бы ни книги, ни Библии, ни «АллатРы», ничего не

было бы. Была бы только идея в голове того контактера, который ее получил.

Мария:  Вообще,  нужно  сказать,  что  все  процессы  в  нашей  материальной

реальности, и не только в материальной реальности, подлежат законам мироздания.

Они абсолютно для всех и для всего,  и действуют неуклонно,  независимо от

того,  следуем  мы  им  или  нет.  И,  как  правильно  сказал  Максим,  каждый  народ

заслуживает того правителя, которого он имеет.

Поэтому  нужно  менять  сознание  населения,  коллективное  сознание,

коллективный  духовный  уровень  населения,  чтобы  к  власти  могли  прийти

соответствующие правители. Это очень взаимосвязанные процессы. Одно без другого

невозможно.

Максим:  Нужно воспитывать новое поколение,  мам молодых, подрастающих

людей, показывая им на своем примере, что такое созидательное общество. Для чего?

Для того чтобы они видели и понимали, что может быть по-другому.

 

2:02:35 Самосозидание человека. Эзотерика как наука.

Ирина:  Чтобы им показывать,  что такое созидательное общество, вначале им

нужно показывать и рассказывать, как им созидать самих себя, свой характер.

Максим: Да.

Ирина: То есть свои эмоции правильно выражать. Не прятать их, а выражать.

Как  работать  со  своими  энергиями,  со  своими  эмоциями,  со  своими  чувствами,



мыслями. Это созидание самих себя.

Если каждый человек в обществе, хотя бы больший процент населения в любом

обществе, не научиться созидать самих себя в свете Любви, никакого созидательного

общества  не  получится.  Потому  что  по  своей  материальной  природе,  по  своим

инстинктам, вложенных в тело в том числе, оно тоже не случайно нам такое дано, а для

прохождения наших уроков Духа. В это тело вложено пять инстинктов. Прохождение

через эти инстинктивные энергии, посредством которых мы выживаем, боремся за свое

выживание и так далее.  Прохождение духовных энергий нашего сознания через эти

инстинкты могут породить эгоизм, например, и никакого созидания для благ общества

не будет. Будет только попытка за счет этого общества созидать себя.

Максим: Тоже хотел бы в конце добавить, потому что я понимаю, что время у

нас на исходе, мы уже немножко пересидели, мы не рассчитывали на такую долгую

конференцию. Еще самая основная задача – это все-таки подвести человечество к тому,

что эзотерика – это тоже наука. Эзотерика – это наука, изучающая энергии.

Я  когда  получил  третье  высшее  образование  психолога,  я  четко  понял,  что

эзотерика  и  психология  –  это  абсолютно  две  одинаковые  науки,  которые

разговаривают об одном, просто разными языками.

Если вы возьмете любую книгу по психологии нормального, хорошего автора, и

слово  «эмоции»  замените  словом  «энергии»,  вы  начнете  читать  эзотерическую

литературу.

Ирина: И у эзотерического автора слово «энергии» замените словом «эмоции».

Максим:  Да, если вы замените слово «энергии» словом «эмоции», вы будете

читать  психологическую  литературу,  а  уже  не  эзотерическую.  Поэтому  основная

задача – это все-таки признание того,  что существуют эти энергии,  что существует

Душа,  существует  Дух,  и  изучение  на  более  глубоких  астральных  уровнях  этих

явлений.

То есть признание, что существует семь уровней энергии: от физического тела и

до  атмаса.  Признание  того,  что  существуют  астральные  путешествия,  астральные

выходы для изучения пространства в этом выходе.  Это нужно обязательно сделать,

потому что доказательства  Духовного  мира невозможно получить  никак,  кроме как

через собственный опыт прикосновения частью себя к этому миру.

Ирина: А если взять такую книгу, как Библия, которая написана 2 000 лет назад

старинным  непонятным  церковным  языком,  если  просто  начать  переводить  слова,

например,  слово  «грех»  обозначить  понижение  вибраций,  слово  «праведность»  -



повышение  вибраций,  слово  «святость,  святой  Дух»  -  сверхсознание,  то  есть

эзотерические термины поставить, слово «Душа» – аура, то вы начнете читать просто

эзотерическую книгу.

Максим:  Эти  все  книги  давались  на  уровне  осознанного  восприятия  в  тот

момент, когда это происходило.

Ирина: На их терминологии.

Максим: На их терминологии,  на их осознанном таком обезьянковом языке,

чтобы каждый человек, даже который не разбирался, не был образован, более-менее

смог понять, о чем идет речь.

Ирина: Да, они не понимали же наших современных терминов «астрал, аура,

Высшее Я, повышение вибраций». Они же родились не в ХХІ веке, а в I, когда в ходу

были совсем иные философские категории, понятия и термины.

Денис: Спасибо, друзья.

Максим: У нас еще много времени осталось?

Денис: У нас много. У нас план еще говорить и говорить, но пожалеем наших

зрителей.

Максим: Вообще я стараюсь не держать больше 2,5-3 часов Ирину в контакте

постоянном, потому что она целый день работает, она целый день с людьми. Ей звонят,

пишут, приезжают. Я ее ругаю за это. У нее нет выходных, реально. Она эти выходные

тратит на людей. Она говорит: «Мне нравится».

Ирина: Мне нравится эта работа.

Максим: Мне нравится эта работа, когда я отвечаю человеку, и человек ловит

метанойю, осознание какой-то определенной своей проблемы, и начинает ее решать.

Но я ее останавливаю часто, говорю: «Прекрати столько работать». Я понимаю, что это

задача на воплощение, но в эти задачи на воплощение входит еще и отдых.

 

02:07:51 Пожелания зрителям от участников проекта «Кассиопея». Ретрит

в Белоруссии.

Денис: А вот  в  заключение,  пожелайте  нашим зрителям.  Что  бы вы хотели

пожелать зрителям?

Максим: Ух! Я хочу пожелать всем нашим зрителям осознанного восприятия

чувства собственной Любви. Я хочу всем послать эту любовь, которая есть у меня,

чтобы вы научились принимать эту любовь и дарить ее дальше.

И  хочу  пожелать  вашему  «Созидательному  обществу»  роста  и  развития.



Донести все-таки, Денис, до каждого из восьми миллиардов, даже до того человека,

который сидит  на  пальме  и  под пальмой то,  что  он все-таки  может  перейти  в  это

созидательное  общество.  Потому что  всю жизнь,  просидев  на  пальме,  не  поймешь,

откуда эта пальма появилась, что с ней дальше делать.

Желаю вам всем любви, счастья, благополучия, роста вашей структуре. Ребята,

вы молодцы, вы делаете огромное дело, вы делаете волонтерскую работу. Это все идет

от  Души.  Это  не  проявлено  в  сфере  поиска  какой-то  материальной  выгоды.  Это

духовная выгода. Это проявление себя, проявление своей Души и объединение точно

таких же Душ в единую структуру, которая дальше может реализовываться и расти. Я

думаю,  что  это  не  конец  на  этой  планете,  мы  продолжим  делать  это  еще  и  на

следующей планете.

Ирина: Я хотела бы поблагодарить организаторов этой встречи, всех. И тебя,

Максим, и Марию, и вас всех. Хотела бы поблагодарить наших зрителей, и с нашего

канала,  и  с  вашего  канала.  Даже  зрители  наших  каналов,  которые  объединятся  в

просмотре этого видео, в котором мы вместе с вами, они уже будут в едином полем, в

едином потоке,  в  едином сознании,  можно сказать,  которое  мы создавали  здесь  на

протяжении двух с половиной часов. И я чувствую, что это пространство, это сознание,

это поле наполнено нашими вибрациями пожелания добра, света, любви. И хотела бы

присоединиться к этим пожеланиям, усилить это поле и пожелать каждому, кто сейчас

меня видит, кто сейчас нас видит всех, пожелать научиться прислушиваться к себе, в

любых, даже самых сложных обстоятельствах, не терять присутствия Духа. Что такое

присутствие  Духа?  Это не  просто расхожее выражение,  это  осознанный контакт  со

своей  духовной  высшей  сущностью,  это  и  есть  присутствие  Духа.  Не  впадать  в

уныние, злобу, в низкие вибрации.

Я хочу пожелать всем проходить любой опыт на этой Земле, помня о том, что

это все неслучайно. Этот опыт, даже негативный, пригодится нам для решения наших

задач на других планетах, в иных мирах.

Я  хочу  пожелать  того  счастья  каждому  из  вас  и  каждому  из  нас,  которое

возможно только в свете Любви к себе, к Богу, к окружающим людям и к природе.

Максим:  Да,  и  хочу  вам  по  секрету  рассказать.  Вы  знаете,  действительно,

ничего просто так не бывает.  Мы только сегодня узнали,  что мы из другой страны

переносим ретрит, знаете куда? В Белоруссию.

Мы скоро у вас будем. Это конец мая – начало июня, в этих числах мы будем

проводить свой ретрит, но об этом знаете только вы. Об этом еще не знает никто. И,



слава Богу, что пока не знают наши подписчики, потому что у меня опять пропадет дня

три  от  звонков.  Ирина  тоже  еще не  знает.  Мы только сегодня  решили,  что  мы на

Белоруссию, скорее всего, будем делать акцент.

За кадром: На майские праздники.

Максим: Да,  на  майские  праздники.  А,  не  в  конце  –  в  начале  мая,  все

правильно.

Есть  тот,  кто  подсказывает,  у  нас  есть  тоже  волонтеры,  которые  помогают

нашему проекту. К нам приехала Лена помогать администрировать наш проект. Она

тоже колесит по всей стране, тоже помогает развитию таких проектов, как наш, как

ваш. Находится в созидании с собой и помогает развиваться таким же созидательным

обществам.

Поэтому,  я  надеюсь,  наши  подписчики  увидят  потом  это  видео  и  сделают

небольшой аврал нашим администраторам,  записываясь  куда-то в Белоруссию.  Еще

даже непонятно куда и зачем.

Денис: Спасибо, что открыли такую тайну.

Мария:  Дорогие  друзья!  Я  тоже  хочу  поблагодарить  всех  наших  зрителей,

которые будут нас смотреть на всех каналах. Каждую из этих великих божественных

Душ, которые пришли сюда, в это воплощение с нами, здесь и сейчас на эту планету. Я

желаю  каждой  этой  Душе  вспомнить,  зачем  они  сюда  пришли,  какой  их  план

воплощения, пройти все свои уроки в свете любви Бога, соединиться со своим Высшим

Я. Когда это произойдет, каждый из них поймет, что они пришли сюда для того, чтобы

создавать созидательное общество.

Максим: Надеюсь, что люди, у которых есть контакт, либо которые хотят себя

развивать  с  точки  зрения  эзотерических  знаний,  с  точки зрения  уровня  повышения

восприятия своих духовных знаний, они так же могут зайти к нам на канал «Кассиопея

- Ирина Подзорова» на канале Ютуб, посмотреть всю информацию. У нас есть во всех

социальных  сетях  каналы,  группы  в  ВКонтакте,  в  Ютубе,  в  Одноклассниках,  в

Фейсбуке.

Просто нужно набрать «Ирина Подзорова - Кассиопея».

Всем пока, ребята, всем Любви!

 


